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El análisis a continuación presentado corresponde al estudio de percepción de la calidad 
en el servicio realizado desde el 25 de abril al 14 de mayo durante la final nacional de los 
juegos Intercolegiados 2021 en las ciudades de Armenia, Pereira, Manizales y Santa Rosa 
de Cabal y hace parte del proceso de implementación de los canales de escucha habilitados 
por el Ministerio del Deporte en su gestión democrática.  
 
En el marco de los juegos Intercolegiados se realizaron 2267 encuestas a los participantes 
de los distintos grupos de valor definidos en el instrumento. 
 
El estudio estuvo a cargo de la secretaria general, a través del Grupo Interno de Trabajo 
Servicio Integral al Ciudadano, y en éste se establecen conclusiones específicas para cada 
Componente. 
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Caracterización de ciudadanos encuestados 

El proceso de descripción de la población encuestada se convierte en un insumo de gran 
importancia para determinar las principales características, preferencias y opiniones de los 
grupos de interés de la Entidad.  

Tabla 1. Descripción de participantes encuestados por Sede. 

Sede % 

Armenia 43% 

Manizales 30% 

Pereira 22% 

Santa Rosa de Cabal 5% 

Total general 100% 

 

Tabla 2. Descripción de los participantes encuestados según su rol 
 

Rol % 

Auxiliar deportivo  0,04% 

Cuerpo médico (Médicos y fisioterapeutas) 2,03% 

Delegado Departamental 1,50% 

Deportista 79,01% 

Entrenador 11,35% 

Jefe de misión o apoyo a los jefes de misión 1,63% 

Jueces 4,19% 

Mecánico  0,04% 

Mesa técnica  0,04% 

Psicóloga  0,18% 

Asistente técnico 0,18% 

Total general 100% 

 

Tabla 3. Descripción de participantes encuestados por Departamento. 

 

Departamento % 

Amazonas 3,9% 

Antioquia 9,7% 

Arauca 2,3% 

Atlántico 2,2% 

Bogotá 6,5% 

Bolívar 3,1% 

Boyacá 4,8% 

Caldas 2,8% 

Caquetá 1,0% 

Casanare 5,0% 

Cauca 1,2% 

Cesar 0,9% 

Chocó 2,7% 

Córdoba 3,7% 

Cundinamarca 6,4% 



 

 

Guainía 0,8% 

Guaviare 0,9% 

Huila 3,6% 

La Guajira 0,3% 

Magdalena 2,0% 

Meta 2,1% 

Nariño 2,6% 

Norte de Santander 1,1% 

Putumayo 2,0% 

Quindío 1,8% 

Risaralda 1,8% 

San Andrés y 
Providencia 1,5% 

Santander 7,3% 

Sucre 1,9% 

Tolima 2,2% 

Valle del Cauca 10,5% 

Vaupés 1,5% 

Total, general 100% 

 
Tabla 4. Descripción de los participantes encuestados según la categoría y deporte. 
 

Categoría Deporte % 

Prejuvenil 

Atletismo 8,19% 

Baloncesto  4,56% 

Fútbol sala 5,89% 

Fútbol  4,46% 

Judo 1,32% 

Karate-Do 0,05% 

Levantamiento de 
pesas  0,15% 

Natación 4,46% 

Para-Atletismo 0,69% 

Para natación 0,74% 

Patinaje 5,44% 

Tenis de mesa 3,58% 

Voleibol  3,92% 

Ajedrez 0,54% 

Total Prejuvenil 43,99% 

Juvenil 

Ajedrez 0,34% 

Atletismo 8,78% 

Baloncesto  4,76% 

Boccia 0,10% 

Boxeo 4,07% 

Ciclismo BMX 1,42% 

Ciclismo Pista  1,72% 

Ciclismo Ruta 0,98% 

Fútbol de salón 5,69% 

Fútbol  6,62% 

Judo 1,86% 

Karate Do 1,72% 

Levantamiento de 
pesas 1,32% 

Natación  2,75% 

Para-Atletismo 0,69% 

Para-Natación 0,78% 

Taekwondo 1,57% 

Tejo 1,28% 

Tenis de campo 0,39% 

Tenis de mesa 2,99% 

Voleibol  6,18% 

Total Juvenil 
  56,01% 

Total   100% 

 
 



 

 

Tabla 5. Descripción de los participantes encuestados según género 
 

Género % 

Femenino 42% 

Masculino 52% 

Total general 100% 

 
 
 
 
  
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Convocatoria
La evaluación del proceso de convocatoria tiene como objetivo, conocer la percepción de 
los ciudadanos frente a las etapas previas a la realización del evento, enfocados en el 
cumplimiento del proceso de comunicación de doble vía, que debe existir para garantizar la 
transparencia, el acceso a la información y la planeación participativa, elementos 
fundamentales en una gestión democrática.  

A continuación, se presentan los componentes evaluados:  

EVALUACIÓN DERECHO A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA 

Gráfico 1. Eficacia estrategia de convocatoria. 

 

 
Observaciones 
 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 94% 

Convocatoria 
 

Se observa una percepción positiva en general del 94% lo que evidencia un 
cumplimiento frente al manejo del proceso de convocatoria de los juegos.  
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Desarrollo de los Juegos 

El desarrollo de los eventos se convierte en uno de los momentos de verdad en el 
ejercicio de los derechos de los ciudadanos, es el espacio en donde se configura la 
experiencia del servicio y donde quedará evidenciado el adecuado proceso de 
planeación y de comunicación con los ciudadanos, usuarios o grupos de interés. 

A continuación, se evalúan aspectos generales sobre el desarrollo de los juegos.  

Gráfico 2.  Evaluación sobre organización de los juegos 

 

Observaciones 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 90% 

Desarrollo del Evento 

 
Se observa una percepción positiva en general del 90% lo que evidencia un 
cumplimiento en la mayoría de los componentes evaluados. (Ver anexos) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

0%

50%

100%

La programación de las
competencias

deportivas ha sido
clara y se ha
presentado

oportunamente.

El juzgamiento de las
competencias
deportivas ha

cumplido con lo
definido en los

reglamentos, manual
de convivencia y  la

norma reglamentaria
de los juegos

En el escenario
deportivo se garantiza
la accesibilidad de las

Personas con
discapacidad y/o con

necesidades
especiales.

El escenario deportivo
cumple con las

condiciones necesarias
para el adecuado
desarrollo de las
competencias.

 La atención médica y
de primeros auxilios

en el escenario
deportivo ha sido

oportuna cuando ha
sido requerido.

7% 9%
9% 19%

2%

93%
91%

68%
81% 84%

0%

23%

0% 0%
14%

No cumplío Cumplió No sabe/No responde No la requirio



 

 

Comprometidos Con el Buen Trato
El Buen Trato como enfoque de atención, es una estrategia centrada en el principio 
del trato digno, humanizado y en el compromiso profundo de servir con excelencia 
a todas las personas relacionadas con El Ministerio del Deporte, es el camino 
elegido para garantizarles a los ciudadanos el efectivo ejercicio de sus derechos 
con enfoque humano.   

A continuación, se presentan los resultados sobre la evaluación relacionada 

 
Gráfico 4.  Evaluación sobre el trato digno y humanizado.  

 
 
Observaciones 
 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 98% 

Cultura del Buen Trato 
 

En este componente se evidenció una valoración positiva por parte de los 
participantes. 
Sin embargo, por tratarse de un componente de cultura institucional, se hace 
necesario fortalecer la importancia del buen trato como práctica institucional y en 
este sentido, recalcar a los servidores públicos, contratistas y colaboradores de los 
diversos eventos, la importancia de enmarcar la interacción con atletas, 
delegaciones y demás participantes y asistentes en el respeto, el lenguaje claro y el  
reconocimiento de la diversidad, haciendo énfasis en la definición de estrategias 
que permitan recoger y atender las solicitudes, quejas, reclamos y sugerencias de 
las personas de manera oportuna, y de esta manera generar un ambiente de mayor 
cercanía con los ciudadanos o grupos de interés participantes. 
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Actividades Misionales de Mindeporte 
El cumplimiento de las reglas de juego, la capacidad de respuesta, la estrategia de  
comunicación elegida para la transmisión de información y construcción de  
conocimiento y en términos generales la infraestructura humana dispuesta para el  
evento, es uno de los elementos centrales en la evaluación de la percepción de  
calidad, ya que brinda elementos de análisis a los organizadores sobre el  
cumplimiento de los estándares en términos organizativos, logísticos y deportivos,  
y si los asistentes perciben el cumplimiento del objetivo del evento.  
 
A continuación, se evalúan los aspectos relacionados con los contenidos: 
 
Gráfico 4.  Evaluación organización de los servicios ofrecidos. 
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Evaluación cualitativa componente 
Promedio 90% 

Actividades Misionales 

 
Se evidencia una percepción de cumplimiento en general del 90%. Sin embargo, se 
observan bajas calificaciones en la pregunta relacionada con la alimentación. 
Revisando esta información con las respuestas dadas por los participantes en 
relación con las expectativas de mejoramiento, se puede deducir que se reportaron 
dificultades con La alimentación ya que en algunas sedes la proteína estaba cruda 
y no fue apropiada a las necesidades del evento (variedad, tiempo, higiene) y con 
Los servicios de alojamiento manifiestan que los lugares donde estaban ubicados 
los hoteles eran demasiado distantes de los escenarios deportivos. 
La percepción positiva con relación a la alimentación fue baja en las calificaciones 
dadas por los participantes de la sede Pereira 84% y Armenia 85%. 
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ANEXOS 
 
 

1. Según su opinión que elementos considera se deben tener en cuenta para el 
mejoramiento en el desarrollo de próximos juegos 

 
* Los comentarios se presentan tal como han sido escritos por los participantes. 
 
 

En la inscripción fue obligatoria la del mecánico y es dicifil presentar contrato como mecánico, casi nos 
quedamos sin participar por algo que se debe estudiar mejor.  

La pista debe estar en mejores condiciones para un mejor resultado y una mejor carrera  

La pista en la cual se realizará la final 6 las condiciones climaticas que sean aptas para la competencia de un 
deporte como estos  

Escenario deportivo para la competencia le falto estar preparado para la competencia con lluvia 

Tener un óptimo escenario para realizar las competencias 

El escenario 

Calidad de habitaciones  

Que la pista estuviera en unas mejores condiciones para competir  

Comunicación con tiempo, darle la altura al evento al servicio de los atletas. Gracias.  

Tener una mejor punto de hidratacion y hielo 

Orden en el alojamiento y alimentación 

Desde mij punto de vista como deportista el escenario para nada fue el indicado, en todas las categorías 
hubieron caídas por el escenario, supuestamente a los campeones de departamentales les habían prometido 
una maleta y una tableta y nunca llegó, faltó indicar con más tiempo la face nacional ya que Boyacá no me dio 

ni una gorra.  

La interacción con los entes departamentales..... Pues en Boyacá indicaron que no es clara y oportuna la 
información sumistrada por ministerio y por esa razón la delegación no conto con uniformes ni transporte desde 
Boyacá para la participación de la competencia en BMX.... Frustrando así al deportista. Por otra parte la e trega 

de incentivos no se dieron otra razon para alejar a los jóvenes de la participación deportiva.  

Mejorar el servicio de alimentación desde el punto nutrcional  

Mejorar la logística y la entrega de las cosas que supuestamente iban a dar  

El bienestar de los deportistas con un escenario deportivo en buenas condiciones  

El escenario deportivo La idratacion que pues el ensanrio este en buen estado   

Mayor accesibilidad dela plataforma para entrenadores departamentales 

Todo perfecto 

Excelente  

La organización con más tiempo, cada situación es incierta y no tienen a tiempo la información  

El escenario muy regular 

Mejorar la.alimentacion 

Mejorar la alimentación  

Gbb 

Gjj 

Mejorar l alimentación  

Los escenarios reglamentarios para las competencias, la pista de atletismo solo tiene 6 carriles, lo que hace 2 
finalistas menos, Hay delegaciones como Meta que dejaron a 1 hora de la ciudad   

En la página para la inscripción  

Mejorar la sede donde se vayan a realizar 

El escenario deportivo  



 

 

Mejor ecenario, mejor hidratacion 

El escenario que tenga ruta y que la pista esté bien aseada siempre para competir       

Que sea en ciudades que no llueva tanto 

El mejoramiento del escenario  

Que el espacio donde se realice el evento este en mejores condiciones  

Que El Escenario Este En Buenas Condiciones  

Mejorar la sede 

Tener en cuenta hospedaje de la delegación con sus entrenadores y jefes de misión  

Tener pista de ruta 

Todo está bien  

Mejor hidratacion  

Unos mejores baños 

Mejor localización de la pista  

Llegar días antes al torneo 

La ubicación 

Nada, todo está bien administrado y podría seguir así.  

La verdad considero que todo ha sido muy bien organizado y no hace falta nada  

En la alimentación tal vez no dar carnes rojas 

Tener en cuenta el aviso con antelación de protocolo de competencia y tener en cuenta la alimentación en los 
casos de refrigerios  

 escenarios cpmpletos 

Una pista con un una mejor gradería.  

Q el departamento de Antioquia nos mandó en bus 9 horas en cambio a otras personas que viven más cerca 
su se les dio pasaje en avion 

Todos excelente  

Más información sobre los intercolegiados, un mejor escenario deportivo,  

Un mejor escenario ya que los deportistas no pudieron hacer un buen calentamiento a la hora de correr ya que 
no teníamos en donde movernos 

Pues mejorar en los entrenamientos y siempre la umildad  

El departamento de Antioquia no fue tenido para el desplazamiento por aire, y tuvo que realizar un 
desplazamiento por carretera de 9 horas  

Antioquia le toco realizar un viaje de 9 horas, donde se le tuvo que haber tenido en cuenta para el transporte 
aéreo.  

Un escenario más comodo 

Avión para Antioquia porque se demoro el viaje más de 6 horas 

Un mejor escenario 

En otro esenario 

Escenarios más comodos 

Un escenario deportivo que cumpla con los requisitos necesarios, algo para los deportistas, una mejor 
hidratacion 

Que el escenario sea más adecuado(Ibagué)  

La pista no se encuentra en las mejores condiciones que se deben requerir para su uso, ante todo no se pensó 
en el bienestar de los deportistas, debido a que la pista genera demasiados dolores en los deportistas, casi 
llegando a causar una lesión inesesaria para los deportistas, a parte, la pista de encuentra en unas condiciones 
no muy adecuadas como lo es la calidad y su respectivo mantenimiento. Otra situación se presenta con los 
deportistas de Antioquia, los cuales tuvieron que realizar un viaje de más de 9 horas por vía terrestre, Cúa do 
claramente se había establecido que para este tipo de recorridos se utilizaría la vía aérea  

Una mejor hidratacion 

Silleteria de deportistaz 



 

 

La graderia 

Más sillas para los deportistas y el publico 

Gradería o sillas,  

Gradería para deportistas y espectadores 

Bancas para los deportistas, y gradería  

El proceso de inscripción primordialmente y el orden de los documentos de los deportistas 

Presentar con más anticipación el campeonato y anunciar sede, con el fin de que los deportistas estén mejor 
preparados.  

Nada 

Mejor atención  

Mejor escenario  

Un mejor escenario  

Pues nd todo estuvo muy bien  

Ningún problema  

Más sillas 

En competencias no comemos carne ya que no digestiona rapido 

Que la comida no sea carne  

Pues me ha parecido todo de buen servicio 

Una mejor pista 

En mi opinión mejor la comida por que? Estos días nos han estado dando carne y para un depertisya la carne 
se demora en procesar un poco y e so no más  

Pistas reglamentarias  

Mejoramiento de la pista 

Mejoramiento de pista 

Pista reglamentaria  

Mejoramieto de la pista 

Mejoramiento de la pista  

El lugar, el lugar y el lugar 

Mejoramiento de la pista y que sea reglamentaria  

Las pistas en buen estado, hoteles, transporte, comida y el aseo 

Que el es enanario este completo  

Todo está bien  

Se debería tener en cuenta el escenario deportivo, que cumpla con lo requerido por los deportistas y el 
alojamiento debería ser más cómodo, también se debería tener en cuenta que no hay ruta y por esa razón se 
corre en la calle y no está bien, también creo que el tiempo para realizar el evento se salió de los estándares 
estipulados por el Ministerio y eso generó inconvenientes el los deportistas.  

Tener en cuenta realizar los eventos en escenarios los cuales cumplan con pista y ruta, mejorar los implemetos 
deportivos que dan  

El lugar, el lugar y el lugar  

Los baños 

El lugar que para la próxima tenga espacio de ajilizacion y calentamiento el zapatos cercano a la pista  

Todo hasta el momento esta muy bien  

Así está bien  

Todo muy bien  

No tengo ninguna observación  

  Todo me pareció excelente  

Todo asido bien 

Nada 



 

 

Nada 

No tener a Carlos de coordinador es muy pedante, me parece que el ministerio tiene profesiónales más idóneos 
para desempeñar ese papel.  

Nada 

Más inplemento de Boxeo y un ayudante....?  

Más cámaras y que transmitan en directo todo por algún canal de televisión y que entrevistan a los boxeadores 

Todo a sido excelente 

Emplementos deportivos 

Todo ha sido bueno  

Mejorar la logística de transporte en los traslados entre la ciudad de origen y la de la sede 

Mejorar la hidratacion  

Se necesita más difusión para la participación, por otro lado es una experiencia muy bonita y muy confortable 
todo en cuanto a viaje y concentración deportiva 

Más dotación  

Todo muy bien 

Nada  

Mejorar el sistema de inscripción  

Mejorar la alimentación  

Realmente hasta el momento, ha sido bueno  

darle más opurtunidad a todos los jóvenes  q clasifican con esfuerso 

Nada, todo está bien 

  La puntualidad  

Me toco subir de peso eso no.me gusto  

Mejorar el hospedaje, alimentación  

Un mayor lapso de tiempo de preparación en la ciudad que se ejecuta el campeonato, para tener una buena 
preparación, dado al clima y sircuntancia 

Pues para mi todo esta bien y exelente. 

Pues para mi la a sido excelente  

Que sigan aci exelente 

La interacción sana entre deportistas 

Esta todo bien 

Todo muy bien 

Tener en cuenta itinerarios de viaje para evitar llegada al hotel a altas horas de la noche, debido a que los 
deportistas tienden a llegar cansados.  

Respetuosamente pido que sean más atentos con los implementó para todas las delegaciones, pues a la 
delegación de Sucre no les dieron uniformes ni de presentación ni de competencias. Gracias 

Consideron que deben exigirles a los institutos departamentales el apoyo a estos juegos puesto que en Sucre 
no suministraron uniformes  

Indumentaria deportiva  

La I dumentaria deportiva  en mi departamento  

Mejores jueces  

Para mi todo esta bien. 

Se debe mejorar la alimentación, ya que no hay mucha variedad y la comida no es tan buena  

Mejorar alimentación  

Más varendad en la alimentación, por si una cosa no nos gusta podamos comer otra 

Ia alimentación. Debe ser revisada por nutricionistas que se entiendan debe ser para deportistas acorde a las 
regio es donde proseden 

Todo está bien 



 

 

Mejorar la logística  

Todos muy buenos  

Como una salida a un lugar turístico para visitar 

El escenario tenía goteras  

Todo muy bueno 

El mejoramiento ala hora de traer a los deportista de cada departamento  

Ninguno, todo está perfecto 

Deben tener en cuenta que el cuerpo médico merece respeto. Que se debe tener en cuenta el hospedaje 
individual para una buena atención, de igual manera que no el sitio de alojamiento que en el mismo sitio de 
donde se hospeda la delegación. El cuerpo médico es esencial para la recuperación de los deportistas, por 

ende no se deben mezclar delegaciones.  

El transporte 

Plataforma más amistosa 

Pues un mejor coliseo donde se pueda jugar bien y sin dificultades por que la cancha del coliseo es de madera 
y yo no me siento bien con eso osea un mejor escenario deportivo para vóleibol  

Otra fase 

Más divulgacion y acompañamiento de las inscripciones  

Otra face  

Nada, todo chevere, y también quisiera juegos suramericanos  

Otra face 

Los sudamericanos 

Que todas las delegaciones estemos en Igual de condiciónes 

Transmisión por TV,  ampliar la participación de acompañantes 

Esta todó excelente  

Todo a sido excelente  

Todo me parece bien, ya que cumplen lo que dicen 

Todo está bien  

Opinol que deberían dar cosas más caras 

Transporte  

Bus particular para cada región  

Lo único es que en el escenario no había espacio para ingreso de personas con discapacidad  

El transporte 

Según mi opinión todo ha sido excelente 

La comida 

Pues  yo considero que todo está excelente y pues aja lo único es que nos entreguen las chaquetas rápido aquí 
hace un frío.  

Que todas las cosas como la chaqueta, la maleta y materiales de terapia lleguen a tiempo.  

Por el momento todo está en buenas condiciones por el cual nos permite realizar muy bien en las pruebas que 
nos destacamos  

Nada 

Un poco el escenario de juego. Manteniendo.  

Pues yo digo que nada, ya que todo está muy bien. 

En algunas carreras de velocidad, la Salida se daba con una pistola y esta se presto para muchas salidas en 
falso ya que no disparaba o no sonaba. Algunas prendas del uniforme como la  chaqueta no han sido entregadas 
y nos encontramos en el día número 3 

La organización de los tiempos a la hora establecida no fue respetada en todos los casos,  

Nada 

Orden en cuanto a la organización de competencias  



 

 

Más puntos de hidratacion  

Si para tener mejor comodidad en el juego 

La Alimentacion ya que aveces no cumple con lo adecuado  

La  alimentación, ya que la comida no ha sido a gusto, y no cumple con lo adecuado 

Organización a la hora de el transporte 

Muy bueno, seguir así  

Un mejor servicio en el hotel 

Mejor organización y menor tiempo entre las fases  

Ser más flexibles con la programación debido a situaciones de fuerza mayor 

Mejorar con el reglamento y arbitraje  

Excelente 

Considero que se podría mejorar el arbitraje  

Nada 

Pues pienso que todo estuvo bien  

Mejorar en la entrega de uniformes (entregarlos al tiempo) 

Ser más flexible con el reglamento  

Menos tiempo entre las fases 

Falto mas gestión de fuerzas mayores por parte de los directivos  

Menos tiempo entre las fases  

Mejorar el sistema de de juego 

La organización para la. Clasificación a las finales y el sistema de puntuación, el transporte y la comida  

La pistola de salida  

El desarrollo de actividades más consecutivas  

Incluir a las personas no binarias o con identidad de genero  

La implementación de más cupos 

Programación con anterioridad  

Programación con anterioridad  

Que se mande la programación antes  

Considero que se debe de tener en cuenta el transporte del hotel al escenario y del escenario al hotel  

Considero que debería tener en cuenta en mejorar el servicio de transporte del hotel al escenario y del escenario 
al hotel  

Mayor organización  

Mejor organización en el alojamiento  

Verificación de escenario antes de los juegos  

Esta muy bien organizado, no veo ninguna mejora seguiré así brindando lo mejor y estar pendientes ya qu 
seguimos siendo niños  

Ampliar los plazos de inscripciones....  

Un poco. Más de orden al mandar las pruebas 

Varios escenarios tienen goteros, lo cual provoca que se atrasen los partidos, además deberían revaluar el 
sistema de clasificación, incluyendo semifinales.  

Nada.  

La alimentación,  

Alimentacion 

El reglamento ya que no estamos de acuerdo con que un equipo que pierde por w siga en juego 

Mejorar el reglamento, puesto que me pareció injusto que el equipo que pierda por w siga en la competencia, 
se debería descalificar automáticamente. 

Debemos mejor en el tema de alojamiento porque unos entrenadores no estaban registrado para la habitación  



 

 

Estuvo bien todo lo requerido 

Se debe mejorar en el reglamento que los equipos que pierdan por w queden eliminados automáticamente 
puesto que perjudican a los otros equipos si llegan a pasar. Entonces no es justo que teniendo todos los recursos 
para partícipar d ellos juegos no asistan y aun así queden impunes y puedan pasar 

Decirle a los Entrenadores poner orden que sus deportistas se comporten en el hotel 

Por el momento ningúno  

Medalla y reconocimiento para entrenadores, ya que ellos son los que encabezan el grupo de ganadores  

Reconocimiento para entrenadores 

Participación y reconocimiento para entrenadores  

Participación y reconocimiento para entrenadores  

Mejorar con la disponibilidad de transportes hacia los escenarios deportivos  

Mejorar un poco el hospedaje y la calidad de comida del hotel (comidas frías)  

Transporte  

Considero que deberían tener una mejor observación en la comida, en cada elemento de ella y debería ser más 
simple debido a que yo, otros jugadores de mi equipo tanto del masculino como del femenino presentamos daño 
y dolor de estómago lo que nos puede perjudicar en la competencia.  

Nunca tuvimos transporte para el escenario 

En el hospedaje tener en cuenta las  qinuietudes de las delegaciones y deportistas. es 

Trasmitir partidos  

En cuanto a la alimentación de los hoteles, debe ser más en pro de los deportistas  

Transmisiones para cada deporte  

La alimentación  

Un poco en la alimentación exactamente las bebidas  

Trasmitir partidos 

Buen trabajo por parte del ministerio  

Muy regular la alimentación y la atención  

Pues falto mas prosupuesto para nuestra estabilidad 

Pues mejorar la calidad de ospedaje  

Como entrenador, creo que el papel de nosotros es muy importante. Es desmotivante saber, que si el. Equipo 
que dirigimos gana una medalla. A nosotros nos excluyen para recibir esta medalla, como también aparecer en 
la foto con el equipo.  Recuerden que detrás de un deportista, esta la dedicación, entrega y sacrificio de un 
entrenador. Muchas gracias 

Ser más claros con los documentos requeridos para la participación de los juegos  

Que se haga más rápido los nacionales o regionales 

Más apoyo técnico en las sedes 

En mi opinión los medios de transporte deberían esperar a los deportistas no lo contrario  

Los escenarios deportivos deberian tener asistentes, el programa debería invitar a los colegios de la ciudad 
para que estos conozcan el programa y se animen a entrar en cualquier rama deportivo 

Acompañamiento tecnico 

Podría ser el mejoramiento de la alimentación y el tratado de alimentos. Pues me he sentido un poco mal del 
estómago, pero de resto todo muy bueno, transporte y alojamiento perfectos.  

En la alimentación deberian tener más opciones ya que algunas les caen mal a los deportistas y el control de 
los virus debe mejorar 

Hasta el momento quedó satisfecha con el servicio en cuanto a todo, muchas gracias 

Todo está super bien me encanta su servicio  

Mejorar un poco la atención médica y alimentaria  

Me parece que hasta el día de hoy todo a estado muy bien  

1. Hielo en los hoteles 2. Premiacion a entrenadores 3. El evento debe ser todos contra todos, equipos se 
preparan todo el año para jugar dos o tres partidos 4.  



 

 

Nada 

Todo está bien  

Pues hasta ahora el procedemiento que llevan esta bien, y deberían  implementarlo en los próximos juegos 

Todo está bien  

El televisor 

La minuta de la alimentación  

El orden en las competencias y organizaciones de todo lo requerido  

Tener en cuenta el escenario para que todas las pruebas se puedan realizar con normalidad en el mismo 
escenario.  

La pistola de salir y el escenario deportivo  

Un refrigerio, en el transcurso de las jornadas  

La pistola para dar la salida, los 8 carriles para ser una pista reglamentaria. 

La alimentacion.  

Gracias  

Más idratcion  

La hidratacion  

Una pista con 8 carriles y q el transporte sea más rapido 

Mejorar la atención alimentaria ya que imponen un solo menú para todos . 

Cambiar el esenario deportivo  

El transporte en la cuidad de Armenia ha sido deficiente y en la alimentacion deberia poder elegir las proteínas  

Unificar un escenario para el desarrollo de las competencias  

Mejor menú en el hotel y una pista adecuada para todas la competencias y brindar un mejor servicio de 
hidratación 

Deben tener un plan B para posibles fallas, por ejemplo falló la pistola qe salida en el atletismo y  retrasó e hizo 
desgastar a. Arios deportistas y fectar anímica y sicologicamente 

Regalos para los 3 primeros puestos  

Mejor menú en los hoteles, una pista que sea más adecuada para todas las competencias y brindar un mejor 
servicio de hidratacion 

Más participantes en el evento 

Mejor servicio de alimentación con un menú más variado, complejo deportivo con todas las disciplinas 
requeridas, mejor distribución del horario y cumplimiento con las horas propuestas y más hidratación a lo largo 

de todo el dia  

Escenarios, distancian hoteles escenarios, incluir contratos de transporte de alimentos. 

Mejor comunicacion 

El acompañamiento tecnico 

Hasta hora me a parecido que todo está bien  

Todo me pare e excelente no tengo  críticas contructivas por el momento 

Preever las falencias que se han tenido en esta para mejorarlas, pero en general todo ha sido satisfactorio  

Escenarios más cerca a los hoteles  

Mejorar el transporte para delegaciones.  

Mejorar hostelería y alimentación, muy retirados del evento.  

Alimentación  

Mejoramiento servicio transporte.  

La atención en el hotel es excelente el transporte se demora demasiado tanto que algunas personas iban 
caminando del escenario al hotel 

Facilidad en la inscripción en la plataforma, ya que en ocasiones es. Confusa 

La igualdad entre equipos  

Que a todo deportista le pidan el documento antes de la competencia 



 

 

Mayor velocidad en la logística del evento, que aunque es muy buena puede ser mejor 

Mayor tiempo de planeación - tomar en cuenta las experiencias de los entes departamental y las características 
de los territorios - reuniones de evaluación con responsables de la organización. En capitales y departamentos  

Nunguna todo esta bien 

Nada, todo está muy bien    

Que todos compitamos con nuestra misma categoría que tenemos por favor gracias  

Nada 

Nada  

Más disponibilidad de mesas 

Mejores escenarios 

La camida  

Mejor presentación de los deportistas y cumplimiento a tiempo con la entrega de los uniformes completos de 
presentación y competencia  

La pista de atletismo no cumple con los 8 carriles 

Inscripciones y docuemtacion de los campeones departamentales clasificados a la Fase Nacional, y por malos 
plazos y comunicación quedaron por fuera  

Más carriles para correr más personas  

La pista atlética, y el tema de las inscripciones  

Nada 

Sin I. Portar que la delegación sea pequeña o grande numerosa o de un solo deportista merecemos respeto y 
la misma atención. Que a los demás, sufrimos por qué poe ser una delegación pequeña nos tocó abordar taxi 
por que no hubo transporte para nosotros del estadio al hotel de resto gracias ministerio por este hermoso 
evento 

Una mejor pistola  

Nada 

Todas las pruebas en un solo escenario.... Dar refrigerio a los deportistas...  

Falta refigerio 

Pues cumple con todos los requisitos que se le otorga a los deportistas y entrenadores  

Programar visitas a las ciudades sedes si cumplen o no, en especial el servicio de hospedaje  

Nada 

Un refrigerio para los deportistas y profesores  

En cada evento hay que corregir este no es la excepción pero estuvo muy bueno hay muchas cosas que corrwgir 

Mejorar el tiempo de cada prueba, refrigerio para los deportistas 

Mejorar el timpo de cada prueba, refrigerio para los deportistas  

Mejorar la salida, organización de Jueces y la alimentación  

Que la pistola funcione un poco mejor al momento de la salida ya que en muchas ocasiones fallaba o daba mal 
el sonido 

Mejorar los aspectos de la pista, la salida ya que fallo muchas veces y poner canecas para la basura 

Mejorar la Salida, la pistola fallo mucho y el alimentó del hotel, aveces es muy malo  

Al momento de la salida la pistola fallaba 

El Internet no a sido adecuado  

Mejorar la estadía en el hotel  

La estadía mejorar 

La estadía mejorar  

Mejorar la estadida 

Que el  escenario deportivo sés reglamentario. 

Mejor aislamiento  

Pues con el mejoramiento de jueces y personales  



 

 

La infraestructura hotelera no tiene la capacidad y el menú muy regular. Cero fruta mucho fríto. 

Mejorar la estadia 

Mejorar un poco la estadia, y de resto todo bien  

Pues el mejoramiento  de los jueces  

Garantizar alimentación e hidratación adecuada para los deportistas, desde el acompañamiento del profesional 
de nutrición que permita suplir las necesidades de nutrientes y gasto calórico. No se entregó acreditación a 
todos participantes del evento  

1idratacion 2horganizacio  3 mejorar  las pistas 

La estadia 

La estadía  

Escoger un escenario que cumpla con 8 carriles, mejor hoteles, asesoría y respaldo en aeropuertos, información 
pre usa de incentivos, entregas a tiempo del incentivo  

El refrigerio 

El mejoramiento de los jueces y de escenario deportivo  

Incluir frutas en la alimentación, dar más hidratación, la acreditación completa de la delegación  

Todo, estuvo muy bien, sin palabras muy agradecido por todo 

Nada 

Pues no tengo ningún problema con la organización del evento  

Todo fue excelente 

Deberían tener en cuenta algunos aspectos a la hora de escoger un hotel porque no an sido eficientes en 
algunos aspectos 

Fue excelente, considero no hay que tener en cuenta nada 

No tengo nada que decir, todo me parece muy organizado  

Zonas deportivas que tengan más ampliabilidad y requieran de implementó de policarpas en las pistas para q 
Cúa do llueva los deportistas no se mojen y no tengan bajo desempeño por el problema de la lluvia  

Recomendaría un mejor hotel  

El hospedaje  

Garantizar puestos de hidratacion para que cualquiera pueda cojer su agua.  

Felicitarlos por qué fue excelente la logística en todas las manifestaciones 

Tener un lugar más cómodo para calentar  

Los hoteles quedan muy lejos de los escenarios 

Tener un lugar acto para el calentamiento    

La pista de salto 

Mejorar el juzgamiento y el transporte 

Mejorar el juzgamiento y el transporte   

El alojamiento y la alimentación que debe ser igual para todos sin preferencia.En los alojamientos debe haber 
hidratación,hay que tener en cuenta que está la venden costosa a los niños y ellos por lo general son de bajos 

recursos. 

Para mi todo fue increíble  

Tener más encuenta, la cercanía del hotel de los deportistas al escenario.  

El hotel debería estar más cerca de la pista, para mayor comodidad 

Distancia del hospedaje a los escenarios deportivos  

Un lugar más calientico y viejas más bonitas y no en Ibagué por favor 

No en Ibagué por favor, y que hayan viejas lindas 

Que nos den refrigerio  

Que nos den refrigerio después de competir  

No tengo ninguna observación  

Ser más justos 



 

 

No ninguno 

HOTELES MÁS CERCA A LOS ESCENARIOS DEPORTIVOS. ASIGNAR TRANSPORTE A JEFES DE 
MISION.  

Para mi todo esta todo perfecto 

Que se otorgue más cupos a deportistas de Santander, recuerden que los juegos son fomativos. Y que tengan 
en cuenta consultar con los Entrenadores sobre la alimenta ion de los deportistas.  

Mejorar la gestión de la información en algunos casos  

Mejorar la gestión de información  

Mejor transporte, mejorar juecez de juzgamiento y respetar las categorías según su genero 

Tal vez mejorar el espacio 

Todo se realizó de una muy buena manera en este evento 

Pensar en los diversos inconvenientes que se puedan dar, se deberían dar respuestas concretas y se debe 
tener en cuenta la ayuda de implementación deportiva que sea la misma para todos  

Me gustaría que nos dieran más implementación  

Facilidad de inscripcion, cumplimiento de programación  

1 que sea un buen juzgamiento mas que todo para los marchistas  

1 el juzgamiento 2 el escenario deportivo 3 hotel y alimentación  

1. Mejores juezes 2. Un escenario donde este todo lo requerido 3. Hotel y alimentacion 

Implementación deportiva sea lo mismo para todos 

MEJORAR LOS ESCENARIOS DEPORTIVOS. UN ESCENARIO ÚNICO Y REGAMENTARIO QUE SEA 
AVALADO POR LA FEDERACION COLOMBIANA DE ATLETISMO. 

Un mejor escenario deportivo 

Que los jueces san equitativos con todos 

Manejar la edad de forma equitativab 

Que sean equitativos con todos los grupos 

Que hayan más jueces, por que en la competencia de marcha descalificaron a nuestro marchita por algo injusto 

Que los jueces sean mejores en la modalidad de marcha 

Que mejoren la pistola de la Salida de los atletas por que eso se daña cada rato y es muy canson para. Ada 
competencia  

Calidad en la pistola para las partidas de carreras 

Que mejoren la pistola de salida por que eso lo hace distraer a uno y que los jueces sean más correctos en las 
partes de faltas 

Mejorar la pistola de salida 

Se debe tener en cuenta de que sea una pista de atletismo con las condiciones óptimas, ya que esta pista solo 
cuenta con 6 carriles y se ven afectados los deportistas de velocidad, y que sea en un lugar donde se puedan 
realizar tanto la competencias de pista y de campo 

Se debe mejorar la atencion al restaurante  

El servicio de transporte, dotación para jueces y organizacion 

Estar más divididos los grupos y mejor premiasion eehh invitar a conoder  a los deportistas la ciudad  

Escenario óptimos para la.competencia  

Dotación uniformes  

Nada 

Ningún comentario 

Alojar las delegaciones mas cerca de los escenarios 

Nada 

Lo que pido es igualdad para todas las regionales, dado que personalmente he  vivido la discriminación de otras 
regionales a los deportistas de otras regionales como Quindío, Chocó, Cesar. Por favor tener encuenta que son 
personas no animales.  



 

 

Que las competencias sean en un solo lugar, que tengan mejor manténimiento en los sitios de competencia de 
lanzamiento 

Mejoramiento de la implementación e instalación del lugar en donde se desarrolla el evento deportivo.  

Mejorar el escenario deportivo 

La pista 

Mejorar el servicio de restaurante  

Sirvicio de restarante 

La hidratacion fue buena pero para boxeo se debió dar gatorade aunque sea después del pesaje por el grado 
de deshidratados que quedan los boxeadores gracias pero excelente todo estos eventos no deben acabar para 
q los niños y jóvenes los aprovechen 

Más minutos de juego 

Ehhh considero que ninguno por que dan un excelente servicio, lo único es que le pidan a los cocineros que 
cocinen más los huevos pero no. Los despidan  

Oportunidad en la distribución de competencias  y movilidad de los participantes incluyendo traslado interno y 
a sus lugares d origen.  Hospedaje por delegación. Hidratacion oportuna y constante  

Mejorar el juzgamiento  

La atención a la hora de la alimentación  

Mi opinión es que la cancha baja Suiza estuvo muy mal para nuestros jugadores.. 

Baja Suiza Muy Pequeña 

De pronto su otro escenario la baja suiza que era muy reducida y en mi opinión no se debían jugar los 22 
jugadores  

Mi opinión que la cancha baja Suiza estuvo muy pequeña  

Por mi parte, todo bien, solo que yo al no saber correr con spai se me dificultó mi prueba, y al ser mi primera 
competencia, me gustó mucho y los elementos de estos juegos fue buena.  

La cancha baja Suiza no se presta para los juegos y jugar once jugadores muy malo eso  

La verdad me parecieron unos juegos super bien organizados y cumplen con todos los objetivos necesarios 
para el atleta, delegación y jueces  

Tienen que mejorar la colchaneta de salto con pértiga  

El transporte en ocasiones llega tarde.  

Que la cancha tenga las medidas reglamentarias.  

Que la cancha no sea tan chiquita 

Que las canchas tengan la medida reglamentaria 

Que todas las canchas tengan las mismas medidas 

No tengo por decir nada 

Gracias por todo  

Mejorar la hidratación  

1. El director de fomento y desarrolo dijo que esto era algo recreativo, cuando realmente es competitivo a nivel 
escolar. Es clasificatorio a varios campeonatos nacionales.  

Mejorar escenarios 

Tener oportunamente la implementacion del deporte a competir  

Los jueces de camara de llamados deben contar con un recipiente para poner allí la pertenencias de cada 
deportist  

Mayor divulgación del evento por medio de transmisión audiovisual, resúmenes de jornadas y públicidad durante 
el transcurso de la competencia 

Estamos grave de pista. Implementación deporriva 

Un mejor escenario deportivo de boxeo.  

Un mejoramiento en la implementación  

Pues la verdad el permiso para entrenar 

La opinión de los deportistas  



 

 

Buenas tardes! Que cada delegación cuente con un solo transporte durante el tiempo de competencia. Que no 
los cambien constantemente! Se sugiere que el alojamiento quede cerca al escenario de competencia. En 

alimentación que se les pueda suministrar a los deportistas un refrigerio. 

Nada 

Todo fue excelente  

Nada, Porque Todo Estuvo Excelente  

Mejorar el tema.de hidratacion no solo agua si no también sueros 

Mejorar los refrigerios, que los refrigerios los entreguen porq si los buscamos muy duro 

Nada 

Mejorar la alimentación muy simplk6 

Sería bueno, que nos dieran un espacio para el entrenamiento debido, y servicios personales que se encuentren 
cerca del hotel de alojamiento, Tiendas, Droguerías, etc 

 Conductores que conozcan la ruta. Agua en el hotel.  Que venda cosas personales en el hotel. Gracias. s 

Mejor transporte por lo que queríamos salir a comprar algo y no se podía porque el hotel no tenía tiendas ni 
nada y si uno como mujer necesitaba comprar algo como unas toallas que no se podía salir y pues no estaba 
el trasporte para esa necesidad 

Por favor y de corazón se los pido que no demoren tanto en viajar y que nos manden en un buen hotel, con 
buena comida y que el transporte también sea bueno por que la verdad me parece maluco uno tener que pedirle 
el favor a alguien para que nos colaboren con el transporte también quiero que nos ayuden con un buen uniforme 
y que por favor nos ayuden con eso muchas gracias y espero nos colaboren con eso y que nos ayuden en esa 
parte muy amables y se les agradece 

Mejor alimentación y hoteles más cercanos a centros deportivos  

Mayor información de manera anticipada 

Que se jueguen todas las modalidades 

Hoteles más cercanos a los lugares de competición  

La comida 

Todos los departamentos tengan mismos condiciones de inscripción para que un deportista no venga a jugar 
un solo día y abrir más modalidades.. Muchos días para jugar dos modalidades.  

Hidratacion, comidas  

Mejor sitio para desarrollar los juegos.  

Falto el suelo del escenario porque estaba muy liso 

 Escenarios deportivos y más cupos para más deportistas 

Poner a todas las delegaciones en un hotel, mejor comida y ya 

Más comida y jugos naturales 

Dar más cupos  

En el deporte de tenis de mesa, el almuerzo ha tenido dificultad, en la hora de llegada y la porcion muy pequeña. 
Los retrazos en el horario se ve reflejada en los tiempos establecidos por el descanso, y la programación 
continúa en el horario exacto entregado por la organización  

Todo bie 

Incluir nuevamente de la modalidad dobles y dobles mixtos en tenis de mesa. Igualmente incluir en la final 
nacional intercolegiados la categoría novatos o deportistas infantiles.  

Refrigerios faltaron.. No. Dar. Gaseosas a los deportistas. La. Ración alimentaria muy poca 

Transporte, Alimentación en escenarios, horarios de competencia cercanas a las horas de almuerzo. 

El escenario  

Mejorar el escenario deportivo y la comida.  

Muy comida y las áreas pasmadas, el escenario no fue adecuado  

Mejorar el escenario deportivo, tener en cuenta las modalidades de la disciplina deportiva, mejorar la 
alimentación para los deportistas.  

Jueces más experimentados y mayor calidad en las comidas 



 

 

Tener más buses para los de portistas  

Más comida, arepas no trasnochada y que tengan servicio al cuarto  

Refrigerios por parte del ministerio deportivo 

Tener caridad con los incentivos que nos corresponden  

Dirigir los incentivos de manera ágil a quienes les corresponda  

Mayor implementación para escenarios deportivos como: piso de caucho para tenis de mesa, además de otorgar 
mas cupos a cada una de los departamentos que lamentablemente llevan pocos deportistas como Nariño en 
Tenis de Mesa 

Tecnicamente sacar a deportistas de alto rendimiento, la  competencia debe ser equitativamente y en iguales 
condiciones 

El alojamiento 

Para mi la organización está muy bien así  

Transporte y alimentación fueron los inconvenientes que se presentaron, se sugiere minuta y transporte por 
delegación  

Que el alojamiento sea por género  

Mejorar horarios y ofrecer lo mismo a todos los equipos  

El control de los deportistas ya que ellos no podían salir a ningun lado y se devieron sentir enserrados 

En conclusión una muy buena organización  

Un mejor servicio de comida, transporte 

Todo muy bien organizado y en las condiciones que se debe  

No responde.  

Cada año se vuelven más excluyentes los juegos, se debería de asignar cupos desde un inicio.  

Que sean hoteles más cercanos al area de los juegos  

Mejorar, en que cada entrenador tenga su habitación independiente ( privacidad), al departamento del Atlántico 
le otrogen más cupos. Mil gracias  

Debería mejorar el alojamiento  

Tener en cuenta la igualdad de cupos asignados por delegación considero que se discrimina a algunos 
departamentos que estamos iniciando en el tenis de mesa  

Tener en cuenta la asignación de cupos en igualdad de condiciones para todos 

La distancia entre el alojamiento y el sitio de la competencia, debería ser lo más cercano posible  

Un piso adecuado para el tenis de mesa y las gradas o espacios donde uno se sienta, debe estar más limpio  

Lo técnico  

La supervicion de algunos entrenadores que discriminan a deportistas por falta de recurso o una raqueta no tan 
buena. 

El piso 

Que el arrozini (arroz) no sea tan durini  

El piso 

Mejores mesas  

Mejores mesas 

Que el arroz no sea tan durini 

La calidad del piso, un poco liso, hotel muy lejos  

Hoteles muy lejos, calidad de la alimentación  

Un mejor espacio,mejor atención en los hoteles 

La cercanía de los escenarios deportivos de los hoteles  

Las condiciones del suelo del escenario de competencia pueden mejorar, ya que siento que el piso fue un poco 
resbaloso 

Más espacio para el desarrollo de los juegos 

Tener en cuenta todos los departamentos  



 

 

Mejores lugares para el desarrollo de los juegos y más comunicacion con los participantes y equipo técnico  

Nada, todo bien 

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento .  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Presión para los departamentos para que apoyen más el deporte en sucre 

Suelo sobre el cuál se realizó la competencia  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego, organizacion con tiempo del escenario, mejor ubicación del alojamiento.  

Mejor lugar para el juego.  Organización con tiempo del escenario.  Mejor ubicación del alojamiento 

Adecuar el suelo ya que es uno de resbala mucho 

La luz  

En el escenario,y mejoramiento del transporte, la alimentación debería ser mas agradable  

Mejorar el espacio deportivo  

con bebidas energéticas o complementativas para dar un mejor rendmiento  

El hotel de hospedaje sea en el casco urbano 

Todo está bien 

No, todo muy bien  

Mejor escenario para el desarrollo de los juegos  

Alimentación, transporte, refrigerios, incentivos 

Todo está bien 

Más tiempo de inscripción y un escenario más iluminado  

Un espacio que si sea adecuado para ese deporte  

Más cupos 

El escenario debe ser más acorde al tenis de mesa  

Para tenis de mesa, el escenario debe ser más acorde al deporte (piso),  también para el deporte es importante 
jugar todas las modalidades 

En tenis de mesa deberían jugarse todas las modalidades (individual, dobles, dobles mixtos y equipos) y la 
categoría infantil debería tener final nacional al igual de deberían ampliar el cupo de deportistas clasificados a 

la final nacional.  

Sugiero dejar un transporte fijo para los deportista y otro para jefe de misión el hotel debe estar cerca de los 
escenarios deporte y por último creo que falta mayor presencia de la fuerza pública para terminar sugiero hacer 
un evento de integración con todas las delegaciones. 

Mejorar escenarios, es un evento competitivo no recreativo 

Mejorar los escenarios deportivos  

Mejorar la pista de atletismo Ancizar Lopez. 

Alojar a todos los deportistas en el mismo hotel  

Alojar a todas las delegaciones en un mismo hotel  



 

 

Un espacio más limpio  

ESCENARIOS TECNICAMENTE EFICIENTES Y AVALADOS POR LAS FEDERACIÓN RESPECTIVA. 
CUERPOS DE JUZGAMIENTO DE NIVEL Y CALIDAD EN ATLETISMO MENOR AUSTERIDAD EN LOS 
SERVICIOS DE TRANSPORTE INTERNO MAYOR HIDRATACION HOTELES CENTRALES  

No nada por que todo está bien 

Una cancha más grande 

Asistente tecnico 

El director técnico pueda tener su asistente  

Para la próxima vez que se pueda traer un Asistente técnico  

 Q el director técnico pueda te er un Asistente tecnico 

En lo personal lo que mas deben mejorar en la disciplina de boxeo es el jurgamiento avecea dan desisiones 
alversas y eso de bebe cambiar ya que cada niño se entrena y hace su sacrificio para odtener un buen resultados 
y los jueces le quitan ese sueño calificando mal muchas gracias  

Escoger mejores es escenarios deportivos.  

Tratar de plantear escenarios más similares sin tanta diferencia de medidas.  

Para la próxima traer un asistente tecnico 

Mejorar la distribución de los hoteles y tener en cuenta la distancia en la q están los hoteles de la ciudad 

Premiac ion para todos los que clasifiquen nacionales 

Poner mejores árbitros 

La premiacion debe ser acorde a la fase que se encuentre desarrollandoo 

Para mi todo esta bien y no se necesita mejorar nada  

Mejor arbitraje  

Escojer bien a los árbitro 

Mejorar en el arbitraje 

En los árbitros  

La corrección de los árbitroz 

Que los jueces mejoren.  

Nada 

Que los árbitros estén más atentos a las faltas 

Mejor logística  

Obtener más zonas de hidratacion  

El proceso de promociodebe  más tiempo 

Mantener sedes y evitar tantas modificaciones porque cambia los recursos para el departamento  

Que a prendí muchas cosas  

Tener en cuenta a los entrenadores en la entrega de medalla en deporte de conjunto o entregar trofeo - insentivo 
en material deportivo para los ganadores de medalla  

Variedad de alimentacion.   Vuelos de mejor conexión. Y informar que el departamento no nos brindó el uniforme 
deportivo, y el de presentación fue mal diceñado y las tallas no fueronde agrado. Espero que se pueda hacer 
unos ajustes en la logística.  

Mejores hoteles, mayor variedad en la alimentación, tener en cuenta que hay gente vegetariana, los vuelos con 
mejores conexiones, a nivel departamental el inderg no otorgó uniformes deportivos y el de presentación estaba 
mal diseñado y las tallas no eran acordes, eran atletas y no les dieron calzado acorde a la pista en la que iban 
a correr. Se ve mucho abandono por parte del Departamento para la participación de estos juegos y el poco 
compromiso para hacer una buena representacion 

Varicion de almentacion, inconsistencia con el uniforme  

Mayor variedad en la alimentació, poder pedir la porción, tiene muy poco compromiso el departamento con los 
deportistas, y no nos brindaadecuada para que no se desperdicie, los vuelos con mejor conexión, a nivel 
departamental nos dieron uniformes mal diseñados,  no nos brindó el uniforme para participar, y las tallas no 
eran las adecuadas,no nos brindaron apoyo  



 

 

Tiquete por avión, el bus nos deja muy agotados  

Que no nos manden en bus, salímos muy estropeados. Sería mejor que nos envíen en avión.  

Cámaras, roban muchos puntos 

El cuidado de los jugadores 

Más presupuesto al programa  

Se podría mejorar, que las delegaciones de mayor integrantes, deberían hospedarse en un solo hotel 

Estuvo bien, no considero que hubieron fallas  

Seguí entrenando y no rendirse 

Tratar de organizar las diferentes delegaciones en la mismo hotel. .  

Entrenar más y no rendirrse 

Pues para mi deberían mejorar  un poco la alimentación del desayuno.  

OPCIONES DIVERSAS EN LA ALIMENTACIÓN. NO OFRECER UN ÚNICO MENÚ. Desorden en el 
alojamiento.  

Creo que sería mucho mejor la organización y el transporte ya que se demora mucho al llegar a el hotel 

Tener un poco de equidad en el servicio de alojamiento ya que siempre los mejores hoteles son para las 
delegaciones del centro del país, si se habla de final nacional en el que participa el campeón de cada 
departamento, no se debería aceptar a varios competidores en la misma prueba del mismo departamento. 

Debe participar solo un competidor por departamento de una prueba, ya que el campeón departamental debe 
ser el único que debe participar en ella. 

No se.deve aseptar a mas de 1 representante por departamento en una prueva ya que en esta partisipan solo.los 
campeones departamentales 

No se debe aceptar a mas de un representante por departamento en una prueba ya que en esta deben participar 
solo los campeones departamentales. 

Solo un competidor por departamento de una prueba ya que el campeón departamental debe ser el único que 
debe participar en ella 

Para poder mejorar es hacer ejercicio 

Pues para mi los juegos siempre han cumplido con un excelente trato a los deportistas  

Jueces 

Coordinar con los entes municipales y rectores de las insticiones educativas la financiación en sus respecti as 
fases y el apoyo a ddpoftis clasificados a final nacional.  

NO SE CUMPLIÓ CON LA EFICIENCIA DEBIDA (HIDRATACIÓN, PISTAS DE ATLETISMO NO CUMPLIA 
CON REQUISITOS TECNICOS, LOS JUECES DE ATLESMO NO FUERON IDÓNEOS, EL TRANSPORTE 
FUE DEFICIENTE, Desorden en la acomodación hotelera.  

Mejor jurado 

La alimentación debe ser más variada y acordé a los deportistas, los incentivos para lo entrenadores a nivel 
departamental de deben activar ya que es la motivación para este proceso 

Mejorar el juzgamiento 

Transporte para los jueces (entre escenarios, de la Universidad del Quindio a la Pista de atletismo) al medio 
día. Premiacion encargada de alguien con experiencia.   

Un solo escenario avalado por la federación colombiana de atletismo 

Incentivos. Monetarios 

El piso sea de caucho. Adecuada al deporte 

Organización de transporte y de la alimentacion en el escenario deportivo 

Pues pala próxima hay algunos que no tienen raquetas para jugar entonces sería solo eso 

El escenario deportivo debe adecuarse al tenis de mesa  

Mucho plástico desperdiciado 

Ampliar tiempo de competencia para así evitar que los árbitros Cometan errores por fatiga y exceso de trabajo, 
mejorar la alimentación.  

Se debe mejorar mucho el escenario de juego.  



 

 

Deben pensar un poco más en la parte de reciclaje en la parte de hidratación  

la alimentación  , no era cantidad y calidad , el escenario tenía goteras y falta de iluminación,  el hotel debe de 
estar en buenas condiciones tuve problemas con el agua y productos de aseo . 

Mejorar la logística de los almuerzos, transporte y elegir un lugar adecuado para la competencia de tenis de 
mesa  

Mejorar el sistema de alimentación, el lugar donde se realicen los juegos (ya que habían goteras)  

Demasiado plástico  

Equipamiento para árbitros como canguros, maletas, etc.. 

Deberían mejorar la hidrata ion pero en no usar muchas botellas de agua, seria bueno usar filtros de agua. El 
hotel de los jueces también debería mejorar, la calidad de los alimentos fue muy regular, deberían dar un 

canguro o implementos ya que no nos dieron y fue un poco tedioso  

Evitar tanta bolsa de plástico e hicopor,  el hotel fue regular al igual que la alimentación. Como sugerencia no 
salir sacarnos tan a la carrera del hotel 0orqur no alcanzamos no a terminar el torneo para salir... En cuenta 
indumentaria para jueces 

El escenario de competencia, aunque no era pésimo no era el óptimo para la competencia, también mejorar el 
alojamiento de jueces y organizadores, considerar dar gorras,canguro o alguna camiseta o algo conmemorativo 
al evento.  

Mucho plástico en la hidratación, dar dotación a los jueces, buscar que el escenario cumpla con las necesidades  

En temas de hitradacion, dispensadores de agua para evitar el uso de resipientes de plástico. En términos de 
la alimentación para este evento fue muy regular, la comida se dirigía hasta el evento por lo que venía revuelto 
y la calidad no fue buena por lo que podría ser bueno el desplazamiento a un restaurante o mejora en la calidad 
de los alimentos. Quizas la oportunidad para jueces que se desplaza a otras ciudades lejos el transporte un 
bono en el transporte para taxis por ejemplo, el hotel fue regular, mejora de hotel para jueces 

Compartir la programación oportunamente y faltó implementación para los jueces 

Todo fue muy bien, ninguna queja.  

El tiempo de desplazamiento del sitio de competencia hasta los hospedajes es muy largo 

La verdad tanto escenario, hospedaje y transporte es excelente no tengo ningun reclamo. Todo está perfeto y 
muchas gracias.  

Esta todo bien  

Todo muy bien, excelente todo pero la comida toca mejorarla 

Exelente torneo menos el coliseo muchas goteras 

Para los jueces tener un mejor alojamientos en la zona de la ciudad 

El piso de la competencia 

Un mejor escenario en temas de viento para la realización del torneo 

No tengo  razón todo me pareció excelente 

No me dieron el incentivo a entrenador 

Esta Bien Así! 

Mejorar los ensenarios  

Mejor atención a las necesidades de los deportistas  

La pista que tenga los 8 carriles reglamentarios, el desplazamiento delos hoteles al escenario q seamas cercano 

Mejorar el servicio del hotel  

Tener un escenario claro  

El transporte al trasladarse del aeropuerto al hotel y la distancia entre el hotel y el escenario deportivo  

No rescato nada malo, pero siempre es bueno reforzar todo para que cada vez la experiencia sea mucho mejor, 
para nosotros como deportistas y demás personas que estén relacionadas con estas competencias 

Que los escenarios cumplan con los estándares completos para una competencia de calibre nacional 

La órganizacion de los horarios de las competencias  

Tener en cuenta que el escenario sea apto para todas las pruebas a realizar 

 DEBEN TENER EN CUENTA QUE VIENEN DIFERENTES REGIONES, PARA TENER EN CUENTA EN LA 
ALIMENTACIÓN, QUE SEA VARIADA Y QUE SE TENGAN EN CUENTA LAS DIFERENCIAS CULTURALES.  



 

 

Programación de transporte antes de salir con la delegación de cada departamento  

No todo muy bien asi 

Que inviertan más en este proyecto.  

Nada que decir, todo bien para mi 

Por ahora he tenido una muy buena experiencia y sensaciones con todos los aspectos. El permitir que 
deportistas a aún tiene la edad y pueden hacer parte de las categorías puedan competir ya graduados de sus 
estudios  

Ningún todo está perfecto 

Que todos podamos apoyar a los lanzadores y saltadores osea todos ir halla 

Organizar bien los viajes de acuerdo con el lugar en el cual se realizarán ya que por complicaciones en el camino 
abordamos el hotel a tardas horas de la noche y no tuvimos suficiente descanso  

El transporte  

Mejorar un poco en lo de la programación  

Mejorar el alojamiento, que sean cercanos a los escenarios deportivos.  

En mi opinión todo fue muy organizado y bueno 

Dificultad con el transporte desde Neiva hasta Armenia, el servicio no fue el expresado y acordado, teniendo 
inconvrnientes durante este trayecto, entraba a todos los municipios, el vehículo presentó fallas y se cambió de 
vehiculo.  

Que las pista estén de mejor forma  

Todo lo encontré muy bien 

Seguir apoyando a los niños y niñas de las regiones.  

Que los deportistas reciban más entrenamiento 

Exelente 

Todo me parece excelente  

Tenér Un Dia de escursion  

No la atención a sido excelente  

Mejorar la organización de los eventos  

Nada  

Organización  

Muy buena  

Me parece buena 

La pista de competencia sea con sus 8 carriles  

Un bafle con más audio a la hora de llamado a competir 

Solo cumplir con las espectativas de quien lo organiza 

Un mismo lugar  

Pues no. Sabría decir porqan sido buenos 

Tener pista de calentamiento acta para los deportistas y tener en la pista los 8 carriles reglamentario para los 
deportistas  

El juzgamiento de las pruebas 

No tengo ninguna, pero los servicios dados fueron muy buenos 

Nada 

Pienso que lo más importante sería una hora clara confirmada de la hora de cada prueba, ya que se debe tener 
en cuenta la preparación de los atletas y cómo les puede afectar la espera  

La pista ya que falta cosas para mejorar  

Mejores lugares donde descansar, entre competencias, lugares para acostarse mientras se espera.  

Barrera de seguridad en las tribunas. 

En la parte de los escenarios de participación deberían de haber lugares donde el deportista pueda descansar, 
y de igual manera la repartición de los primeros auxilios deberían repartirse por toda la zona deportiva.  



 

 

Mejorar la implementación de los deportistas y entrenadores  

Todo me párese bien 

Estuvo bien, no tengo nada que decir. Gracias  

La alimentacion el hidratacion y transporte 

Mejorar la hidratacion a los deportistas, variedad en la alimentación.  

La alimentación y la hidratacion y el transporte  

Tener mucho manejo y orden de las competencias, de los Deportistas  

Pues todo estuvo bien  

Servicio de transporte 

Los vuelos oportunos y sin demasiada espera 

Todo está bien 

Todo está bien 

Nada, todo está bien  

Hoteles más cercanos  

En el atletismo, se realizaron las competencias en una pista de 6 carriles y sin las correctas marca iones 
reglamentarias 

Los lugares donde se vayan a desarrollar las fases departamentales algunos no cumplen con las condiciones 
para realizar la competencia  

La alimentación deberia ser más abundante, muy poco. . Más atención de transporte,, igualdad de hospedaje,  

La alimentacion muy poca variedad, muy cortos los horarios, no opciones veganas, muy demorado el transporte, 
mucha espera para el checking, muy largas las conexiones de avion 

Pista de 8 carriles como se hace normalmente e internacionalmente  

El escenario. 

Generar un tiempo más prolongado en las inscripciones para que garantice una mayor participación de 
deportistas, por otro lado mejorar la comunicación de los organizadores logisticos en la fase nacional con los 
jefes de misión ya que se toman decisiones que involucrsn la comodiada y armonia de los deportistas y 
delegados de cada región en la cuestión del hospedaje. 

Llegar a lugares más adentrados en los corregimientos con conflictos ya sean armados u otros  

Todo me parecio bien 

Mayor tiempo para las inscripciones de la versión 2022, por favor  

Distancia de los hoteles  

Al momento de elegir los ganadores revisar y juzgar con honestidad 

Mayor organización en el tratamiento de el transporte pues fue muy complicado y tardado también nos ubicaron 
muy lejos de las instalaciones deportivas pero en general muy bien  

Mejor Escenario, mucho más cupos por igual en categorías para que las categorías no se caigan, asignar y 
entregar la clave al instituto municipal para hacer inscripciones q los colegios no sepan. Cesar para este 2022 
no le dieron la clave., Tener en cuenta el premio al entrenador inscrito por el instituto ya que no trabaja en los 

colegios. 

1.abrir las inscripciones con un poco más de plazo. Para así llevar a cabo y que hallan más deportistas así como 
son premiados los deportistas que también los entrenadores tengan recompensa por el esfuerzo dado. 

El transporte  

Mejores implementos y mejores implementos para los deportistas  

Mejorar la transportación  

Mejorar el transporte  

Tal vez que los hoteles no estén tan lejos de las pistas  

Felicitaciones por tan buena organización  

Que los lugares de hospedaje estén más cerca del centro deportivo o cualquier otro lugar accesible para el 
deportista 

Que  serealize todo e. Un esenario 



 

 

Muchas cosas 

Llevar un asistente técnico para el apoyo del entrenador 

El hotel Benidorm fue muy mediocre. Las camas muy pequeñas, los almuerzos bastante flojos. El baño muy 
malo, ni cerradura tenía la puerta del baño. Me sentí defraudado considerando la importancia de estos juegos, 
y evitaré volver si las condiciones van a ser similares en el futuro. 

Canchas mas amplias como la auxiliar de palogrande y no la baja suiza ya que es muy pequeña 

Ubicar las delegaciones por hotel 

Habian dicho que la final de fútbol se iba a hacer en el estadio  

Nada 

Alargar el plazo de inscripciones de los  deportistas   ,prestar más atención ala hora del transporte 

En mi opinion no hubo nada que mejorar, la experiencia estuvo muy buena 

Que a la delegación del Cesar no la dejen como la cenicienta del paseo, siempre de última en llevarla y traerla. 
Las demás delegaciones tenían busetas propias identificada con los departamentos. . 

Se les recomienda no estar mudando a los deportistas una y otra vez de hoteles 

El transporte y que la final se juege en una cancha importante  

El perfecto estado del aérea de combate  

Bolsas de oxigeno 

Limpiar 

Mejorar las canchas 

Se necesita más agare en la madera 

Mejorar transporte, escenario deportivo en mejores condiciones, mejor alimentación en el hotel  

Los jueses deben organizarse mas 

Órganosar salidas para estimular a los participantes  

Tranporte para una llegada anticipada 

Transmisión  

Para temas de igualdad, se debería proveer la uniformidad y dotación de los participantes .  

Premiación  

La ciudad no tenía la capacidad de realizar la disciplina de atletismo  

El escenario deportivo donde se lleven a cabo las pruebas  

Armenia no es completamente adecuado para el atletismo  

Nada todo está bien  

Aumento de participantes ya que se redujo y importancia de asistente como acompañamiento en las selecciones 

Me parece que todo ha sido excelente  

Paralos desplazamientos de distan ias largas la alimentacion durante el recorrido 

Me pareció un exelente evento 

Me pareció que todo estuvo muy bueno  

Desde mi punto de vista todo esta muy bien organizado y no tengo ninguna critica  

Me parece que todos los aspectos se desarrollaron de manera adecuada y excelente  

Programar más partidos en esta fase.  

Mejorar su alimentacion 

Tener en cuenta la caducacion de los alimentos y de la higiene al preparar las comidas 

Más hidratacion  

La comida del hotel 

Mejores arbitros 

La organización. De los horarios 

El respeto y más apollo 

Pues todo estuvo bien haci que haci como esta bien 



 

 

Muy cerca los partidos a la llegada de los deportistas al evento.  

El balon 

Mejorar el lugar en donde se hace la realización de la competencia, que todos los atletas que hallan participado 
en el intercoegiados departamental tuvieran el aval para poder venir y que ninguno se quedara por falta de cupo.  

Un mejor tatami y escenario,  

No dar muchos refrigerios, ya que ya tenemos las 3 comidas diarias, creo que no es necesario mucjos refrigerios 

Más organización  en cuanto a la parte de el sorteo  

No dar tantos refrigerios  

Todo se cumplió de manera excelente a mi parecer, tal vez mejor organizacion en cuanto a los partidos.  

Para mi así esta bien así como esta 

Tableros alectronicos y escenario más adecauado.  

La comida  

Trasporte terrestre  

La comida  

Todo ta bien :)  

Por el momento esta excelente, pero ayudaría mejoramiento de arbitraje  

Tiempo. Más amplio inscripciones  

Nada 

El piso de la cancha es un poco liso 

La verdad todo está muy bien organizando, lo que no está del todo es la comida 

Mejoramiento de las inscripciones  

Mi opinión sería que se dejara 10 jugadores.  

La hidratacion de los deportistas  

Mi opinión sería que dejen a más participantes en los próximos intercolegiados  

Que puedan acceder más participantes en los demás intercolegiados 

Todo me pareció excelente  

El poder garantizar la movilización de todos los atletas a los escenarios ya sea que compitan o no  

El lugar de los escenarios, en Yarumal no había pista y fue el departamental y en Armenia los carriles eran 
cerrados y de 6 

Mayor organización de los espacios de Zona de lanzamientos 

Mi opinión es que en los siguientes juegos se aumente los jugadores a cada departamento  

Que nos den mejor la comida  

Que aumente la capacidad de participantes 

Más cupos para los participantes 

Alimentación mejorar 

Cumplimiento en el cronograma 

Que el juzgamiento sea claro, preciso, y conciso Ya que en reunión técnica se habló de un tema y después no 
se aplicó. ESPECÍFICAMENTE EN LOS REQUISITOS PARA CLASIFICAR EN 200 METROS ATLETISMO 
FEMENINO.  

Escenarios deportivos  

Escenarios deportivos  

Que no nos dieron sudadera de presentacion ni chaqueta 

Un uniforme más completo  

Un uniforme más completo pa la competencia 

Uniforme más completo 

No nos dieron buen uniforme de presentación 

Dar más tiempo de inscripción de deportistas y retroalimentar el sistema de la plataforma para tener más 
facilidad en el momento de inscripciones.  



 

 

Transporte 

Me gustaría que la información que daban los jueces sobre como pasar a las finales fue confusa ya que primero 
decían una cosa y después otra, creo que organizaron esos detalles a última hora y uno como atleta necesita 
conocer esa información lo más rápido posible para no perder tiempo valioso a la hora de calentar, eso también 
causo que las pruebas se atrasaron de la hora prevista. Han mejorado mucho en cuanto a hospedaje, transporte, 
etc. También creo que sería justo que no sólo les den el incentivo de la inversión en la universidad de los que 

ganan una prueba sino que también les den algo asi a los otros 2 del podio  

Un mayor cumplimiento en cuanto a la hora de llegar y recoger a los deportistas  

A mi parecer todo es muy bueno 

Calidad de Internet ,  dar a conocer en la reunión de entrenadores el sorteo de equipos 

La calidad de Internet en el hotel, dar a conocer en la reunión de entrenadores el sorteo de equipos 

Calidad de Internet del hotel establecido  

Alojamiento con los mismos  miembros de la delegacion 

Mejor organización de fisturi de partidos 

Super todo 

Más incentivos para los deportistas  

Más partidos al día  

Mejorar la comida 

Ningún aspecto en general  

Nada en especial 

Desarrollar actividades mientras estamos en el hotel  

Mejorar un poco en la elección de la comida  

Así está bien  

Mejorar un poco en la elección de la comida y organización del hotel 

Excelente servicio 

Que nos den mejores bebidas  

Aumento de jugadores  

Uniformes a tiempo 

La alimentación en fases iniciales como departamental, sea igual de importante y de buena calidad como en las 
etapas finales 

Mejorar algunas  cosas en la departamentales  

Excelente servicio, me gustó la experiencia y me siento muy afortunada de haber pasado a la fase nacional, 
que existan como mínimos las 10 deportistas para ser los entrenamientos más efectivos  

Que mejoren los lugares donde se realizan los juegos  

Excelente servicio, me encantó la experiencia y me siento muy afortunada de haber pasado a la fase nacional, 
aunque para ser los entrenamientos más efectivos sería muchisimo mejor tener a 10 jugadoras.  

No necesita mejora, muy excelente 

Más deportistas  

Mas capacidad de  jugadores 

Que se puedan tener como mínimo 10 deportistas para facilitar la práctica deportiva, debió a que en la práctica 
deben existir 5vs5 

Más jugadores que puedan viajar 

Que haya un mayor número de jugadores parahaci facilitar el entrenamiento por ejemplo en balones juegan 5 
jugadoras y en el entrenamiento necesitamos otras 5 en total deberían poder participar 10 como mínimo y en 
este momento han sido convocadas solamente 8 como maximo 

Más jugadores 

Que por lo menos existan al menos hallan como mínimo 10 deportitas escritas para competencia  

Por los menos participen minimo 10 deportistas para la competencia 

Trofeo para el ganador, mejor método de clasificación a la final del torneo (semifinal y final)   



 

 

No, todo me ha parecido excelente...  

No hay,todo me parce que este bien  

 No hay, ha sido una excelente experiencia y esperamos que sigan con su arduo y bien realizado trabajo.  

Los arbitros  

Mejoramiento de los árbitros  

Las canchas deben ser acordes a las categorías  

Refrigerios, hidratacion cuando sea,  

Refrigerion, hidratación como sea 

Refrigerio, idratacion.  

Juzgamiento  

Mejorar el tema de arbitraje 

El mejoramiento de las acciones de los jueces.  

Refrigerios y dar más hidratación 

Mejoramiento de los jueces y tener más profesionalismo.  

No tengo ninguna observación, todo ha sido muy bueno 

Mejorar calidad en los árbitros y la premiación debería ser mejor tanto para el primer puesto como el segundo 
y tercer puesto.  Esto debido a que es una gran motivación para los deportistas y participantes.  

Hidratacion en los hoteles, meriendas.  

Los deportes de conjunto nesecitamos de nuestro asistente técnico  

No, todo está bien 

Transporte  

El mejoramiento del cuerpo arbitral 

El mejoramiento del cuerpo albitral 

Tener más pendiente en el proceso con los árbitros, Ya que se presentó muchas dificultades con ellos no 
cumplían con su respetuosa respuesta hacia las deciones correctas.  

Se deben mejorar los árbitros  

La verdad Es Bueno Todo, tanto hospedajes, alimentos, transporte, Todo está excelente  

Creo que así como ha sido hasta ahora todo ha sido excelente y no cambiaría nada 

QUE todos los deportistas deben estar serca de los escenarios deportivos para que los deportistas puedan 
alcanzar mayores marcas y puedan descansar más.  

El agua en los habitaciones, y el partido de Córdoba VS Magdalena, los arbitrajes 

Más cupos por delegación ya que quedan deportistas con condiciones y cualidades por fuera de la final nacional  

Los árbitros (jueces) de la competencia no han sabido pitar y saber responder un partido, ya que para mí opinión 
en la fecha 2 de mayo de 2022, en el partido de Córdoba y Magdalena fue un completo desastre con nosotros 
los jugadores, mis respetos para el otro equipo y el cuerpo tecnico ya que ellos no tienen la culpa por esas 
acciones que tuvo los jueces del partido, incluyendo los de línea, gracias.  

Mejorar el albitraje de los partidos de fútbol  

Mmm me pareció todo correcto, deberían seguir así  

Me parece que el servicio estuvo excelente, no tengo quejas acerca de la organización de los juegos en esta 
vez... 

Todo me pareció muy bueno  

No pues nada todo está excelente  

Mejorar el juzgamiento de los árbitros  

Mejorar el juzgamiento en los partidos 

Más orden  

Me parece que todo está muy bien y todos los servicios han sido muy buenos    

Nada por el momento 



 

 

No todo a cido muy excelente y muy atentos aun que en el escenario deportivo hay unos pequeños huecos que 
nos podemos rajar o aporriar 

Nada 

 Buen su servicio 

La conexión con las regiones 

Hidratación en los hoteles, revaluar los cupos asignados a los departamentos  

Mejorar el arbitraje en los partidos  

Nada 

Considero que el ministerio debe de trabajar con las regiones, ser claro con la información y servicios. El 
ministerio debe de buscar y ser garante de la participación. 

Nada 

Unas Mejores Pistas para pruebas de campo 

Mejorar la hidratación en los  escenarios deportivos  

Mejorar La hidratación  

Una mejor escenario deportivo 

Mejores jueces para la modalidad de marcha 

Tener encuenta los escenarios deportivos y el equipo de juzgamiento.  

Mayor celeridad a la hora de ubicar a los deportistas en los hoteles,  sufrimos hasta 5 horas de espera en la 
recepción mientras asignaban habitacion a los deportistas 

Desarrollo de las competencias del deporte en un solo escenario 

En esta primera categoría se observó mucho desorden en cuestión de la habilitación de las busetas, mucha 
demora para salir de los escenarios deportivos hacia los hoteles.  

Mas incentivos deportivos para la motivación de los deportistas  

Mas conocímientos a la hora de las leyes y más plata 

Al segundo y tercer puesto deberían darle algo.  

Cositas por mejorar  

No hacer tantos viajes para ir a competir 

Realizar las competencias en pistas adecuadas y hospedar cerca al sitio de competencia  

El juzgamiento muy deficiente 

Pues que en estas competencias premiarán los 3 primero lugaras 

Poder Darles A Segundo y Tercer Puesto Tablet  

Apoyar más a las pruebas menos demandadas como la marcha apoyar más la participación en esta modalidad  

Realizar las competencias en escenarios adecuados  

Que todos los ganadores del tercer y segundo lugar también reciban premio 

Mantener la organización que se presentó en estos juegos 

Sin comentarios 

Aumentar el numero de de portistas y darle la. Oportunidad de participar alas niñas de 12 años ya qiue en años 
atrás podían hacerlo muchas gracias 

Díaz libre y mushas cosa más y las cosas este vien mushas coasa 

Reglamento de competencia incompleto  

Mejorar la cantidad en las raciones 

Excelente servicos 

Todo me parece bien 

Todo me parece super bien excelente 

Nada 

Todo me párese bien 

Todo me parece perfecto  

Todo me parece bien  



 

 

Utilizar un mejor formato de competencia  

No hay quejas 

Todo estuvo muy bien 

La participación ala fase internacional  

Mejor escenario para las pruebas de obstáculos  

Considero que el acceso y desarrollo a los juegos fue muy bueno y completo 

Todo me pareció bueno  

No tengo ninguna opinión todo esta excelente  

Todo está bien 

Nada todo muy bueno 

Todo muy bueno  

La fase internacional hizo falta en está final nacional  

Nada  

Deberían haber hecho fase internacional 

Deberían haber hecho fase internacional  

Nada, todo muy bien  

El sistema de juego sería primordial 

Todo me gusto  

Fue buena 

Todo me gusto 

La disruibucion de géneros en los hoteles 

La distribuición de géneros en los hoteles  

Excelentes, por que cumple con todas las normas y protocolos para nosotros los deportistas 

Todo Está Bien 

Que haya público, y dejen ingresar a las personas a ver los partidos 

Todo me gusto 

La distribución de los hoteles por géneros (femenino y masculino)  

Todo tuvol una buena logística, pero la alimentacion no tan buena  

La distribución por género en los hoteles. 

La distribución de los géneros en los hoteles 

La distribución por género en los hoteles  

Que transmitan los partidos 

Buenísimo  

Igualdad de los servicios para todos  

No tengo ninguna queja 

Tener todos los implemetos deportivos como una boba para inflar el balón ya que en el primer partido los balones 
estaban pinchados  

Todo por el momento me parece satisfactorio, hasta ahora nos hemos sentido bien  

La logística y demas 

El cronograma de organización 

Mejor   

Considero que se debe alojar a toda la delegación de un departamento en el mismo hotel o lugar, también sería 
importante asignar un transporte vehículo para el transporte de cada delegación, y no esperar a que antes de 
cada prueba o al finalizar la misma le asignen el vehículo para el transporte... 

Mejor arbitraje  

La cancha no cumplía con los requisitos, cuando llovía caía goteras de agua  

No tengo sugerencias 



 

 

Mejor coordinacion con respecto a los hoteles y sus distribuciones 

Puntualidad 

Las canchas en mal estado  

Mejorar la implementación que se le entregó a los deportistas  

Escenario para competencia más amplios 

Todo me paresio bueno  

Dejar en las mismas condiciones a todos los deportistas sin importar de qué departamento sea 

Me pareció todo bueno y fue una esperiencia bonita  

Me gusto como fue el alojamiento, la comida y demás factores q se tuvieron en cuenta a la hora de instalarnos 
en el hotel 

Me pareció todo bueno 

Me pareció que todo está bien la comida el transporte y entre otras cosas  

Todo me gusto 

Seguir igual 

Todo me pareció bueno 

Me gustó todos los juegos 

Estoy de acuerdo con todo  

No tengo ninguna sugerencia  

Nada todo está súper bien  

Mejorar la alimentación después de los partidos  

Todo ex celente y aumentar la. Proteina 

Dar otro uniforme o mas implementos 

Mejorar el arbitraje,  

En lo personal considero que deberian mejorar el tema de la alimentación, ¡muchas gracias!  

Que sigan así que van muy bien  

Mejor comida  

Todo está bien 

Un mejor albitraje.  

Más medicamentos  

Todo está bien 

Todo está bien  

Un mejor desicion en elegir el arbitraje 

Un paseo por la ciudad donde participamos, un refigerio en una jornada adecuada 

Si porque quiero que las cosas sean más diferentes  

La alimentacion  

Mejorar las condiciones de la cancha ya que estaba muy resbalosa 

El tema de trasmitir los encuentros deportivos ,   

Así está bien 

Que el arbitraje sea igualitario para los dos equipos  

Mejorar el arbitraje  

Muy buen cervicio 

Considero que todo está bien, ya que todo se encuentra según lo establecido y según lo programado. 

Todo a sido muy bueno independientemente recomendaría que el sistema de arbitraje sea igualitario para todos 
los equipos   

Alimentación.  

Muy bueno todo.  

Alimentación  



 

 

Alimentación  

Transmitir los partidos  

Todo ok 

La transmisión de los partidos o encuentros  

La transmisión de los encuentros deportivos  

Todo bacano 

Tener la capacidad para dejar participar a más jugadores en cada equipo. Pues a la hora de tener bajas se 
afecta el equipo  

Mejorar coordinación logística para mejor cumplimiento de algunos servicios  

Refrigerios para cuando los deportes son de intensidad horaria como ajedrez,  un poco más de porción y 
opciones la alimentacion,  

Realizar una reunión presencial de Jefes de Misión q permita Evaluar retroalimentar y construir desde las 
Regiones entendiendo q son los indicados en exponer las dificultades y aciertos del programa en cada una de 
las etapas y procesos de participación y permita reformar o mejorar la reglamentación el manejo de la Plataforma 
y desarrollo de cada una de las Fases  

Efectuar los sorteos de la final Nacional en la sede el día de la llegada, y que la llegada de las delegaciones sea 
24 horas antes de ls competencias. 

Los sorteos sean en vivo y en directo, y que los jueces sean equitativos 

Que los sorteos de los grupos sean en vivo y en directo y que los jueces sean equitativoss 

Mejorar el escenario deportivo, y dar a las deportistas otro uniforme en la fase final, y los sorteos que sean en 
vivo y en directo, y que los juecez sean equitativos,  

 que los sorteos de los grupos sean en vivo y en directo, y también que los jueces sean equitativos 

Mejorar el escenario deportivo, dar otro uniformar en la esta fase final, Que los sorteos de los grupos sean en 
vivo y directo, que los jueces sean equitativos,   

Que se garantice la participación y cupos por colegios y no por municipio, más cupos por departamento así 
mismo sean nuevamente abiertas la categorías de 50kg, 55kg, 90kg masculino y así vez la femenina de 70kg y 
78kg ya que están haciendo que muchos deportistas se acumulen en las categorías cercanas o por defecto lo 
puedan participar por no estar su categoría que puede o ha venido haciendo en la parte federativa o nacional 
del deporte, si se busca una masificación de un deporte sería bueno considerar que quitando quitando 

categorías no se lograría.  

Que los sorteos de los grupos sean en vivo y en directo, y que si algún juez va a pitar a su región que no sea 
así por pues de favorecer aquel 

Todo está bien  

Mejor gestión en transportes, de resto, todo muy bien 

Tener más en cuenta el tema de los escenarios deportivos por seguridad de todos sus participantes 

Tener en cuenta los hoteles y la alimentación en la cual se hospedan a los árbitros  

Un mejor fixture, con semifinales y finales como todos los sistemas de juego en los campeonatos colombianos  

Nada 

Escenario deportivo  

La revisión de los escenarios para mejorar las garantías 

Que deben entregar uniformes de presentacion 

Todo asido bien nin guna falla 

Que deben entregar uniforme de presentación 

Que en esta fase se entreguen premiacion de los ganadores en la fase regional, ya que ese sería un motivo 
para apropiarse deesas mismas competencias. 

Asido bueno 

En la fase munisipal no diero uniforme en la fane nacional todo está muy bien  

En la face municipal el transporte fue malo  

En la face municipal el transporte fue malo  



 

 

En el caso de amazonas se debe tener en cuenta que en esta zona el problema de conectividad es frecuente, 
analizar ver otra forma de inscripcion 

Darnos objetos electrónico si ganamos  

Todo me paresio bueno  

Pues nada haci esta todo bien 

Darnos objetivos  electrónicos  

Excelente Tldl6 

Todo me pareció bueno 

Todo me paresio bueno 

El albrito es muy malo  

Para mi así esta bien  

Apoyo de asistente técnico  

El cuerpo arbitraje 

Puesto todo esta bien hasta el momento  

Los árbitros, el árbitro de hoy no nos justo a ninguna de las deportistas 

Media tarde 

Todo me apareció bueno  

El transporte de los municipios a la ciudad sede ya que se presentaron muchos inconvenientes  

El transporte de los municipios ala ciudad sede presentó inconvenientes  

Mejor transporte  

Mejor trasporte 

El transporte desde los municipios  

El desplazamiento de los municipios a la cuidad donde se realizara la competencia 

El desplazamiento y apoyo para el transoporte de los municipios a la ciudad capital presentó inconveniente, ya 
que casi no se consigue el transporte. Deberian de tener en cue ta este tipo de situación para que pueda ser 

garantizada ya que todos los equipos no son de ciudad 

Selección de los escenarios deportivos para las diferentes disciplinas de conjunto. No programar fútbol sala en 
un escenario que reviste peligro por favorecer otro deporte.  

Mejorar el tema de hidratacion y refrigerios debido a que algunas competencias se retrasan.  

La organización delos equipos  

Organización en los alojamientos de los diferentes equipos  

Organización de hotel 

La órganizacion del hotel  

Que tengan más control en el hotel hay desorden y los muchachos no dejan dormir y nadie controla  

Un poco de organización en el sentido de que todo el equipo esté junto o cerca y también controlar un poco el 
ruido de otros Participantes  

Que el transporte sea exclusivo para cada delegación. Que los hoteles queden cerca a los escenarios 
deportivos. Que los deportistas estén en el mismo bloque donde se hospeda  el cuerpo médico y profesores 

Un bus para cada delegación, y un carro para el jefe de misión.  

Mejorar la organización al momento de ir a dormir, porque se presenta mucha bulla por parte de la selección 
masculina y eso puede provocar desconcentracion 

Transporte 1 bus por delegació.que este fijo la Alimentacion aumentar al menú más frutas la médico y jefe de 
misión deben estar juntos en el mismo hotel con los deportistas. Y por último el hotel de e estar cerca a los 
escenarios deportivos.  

Se debe ubicar un delegado del ministerio del deporte en los hoteles donde están ubicados los deportistas.  

Que todos los jueces sean justos para todos por igual  

Más equipos 

Que los árbitros no se vendan por su departamento  



 

 

Tener organizado la alimentación de los deportistas desde el inicio del evento con asesoria de las nutricionistas 
del CCD. Garantizar el acceso a los restaurantes para las personas en silla de ruedas.  

Excelente  

Si me parece bien  

Muy mal arbitraje favoritismo por el local 

Mayor accesibilidad para las personas en situación de discapacidad  

El arbitraje  

Mejorar el adbitraje en el fútbol de salón  

La cancha no tiene el espacio suficiente para los saques 

Todo para mi tiene buen todo  

La cancha no tiene el espacio suficiente para realizar un saque de esquina o lateral, por tanto alguna jugadora 
se puede enredar en la tabla y lesionarse o puede ocurrir un accidente.  

Todo fue excelente los felicito Dios los Bendiga  

La cercanía del hospedaje con el escenario donde se participa  

Mejorar la calidad de arbitraje 

La cancha no tiene suficiente espacio para hacer un saque de esquina o lateral 

Deben tener en cuenta el arbitraje a la hora de los partimos, tanto como local y de visitante  

La cancha no tiene suficiente espacio para hacer un saque lateral o de esquina  

El arbitraje  

La cancha no tiene sufuciente espacio para los saques de esquina ni lateral  

Mejorar la calidad de arbitraje  

Creo que que todo ha sido muy bueno, por lo tanto seguir trabajando de la misma manera para que siga la 
buena imagen de los juegos  

Los juegos han sido muy bueno, no he visto ningún tipo de inconveniente o inconsistencia, por lo tanto ae sigan 
trabajando de la misma manera para mantener la buena imagen de los juegos  

Mejorar el arbitraje  

Los juegos se han desarrollado de la mejor manera, no tengo sugerencias. Todo me ha parecido muy bien. Sólo 
algunos inconvenientes con el transporte de los deportistas. Pero siempre se tuvo toda la disposición de mejorar  

Nada  

Q el trasporte sea más puntual  

Pues el  lo que hace falta es los útiles personales en el hotel 

Qué den media mañana 

Nada 

Hacerle la observación  a las región para  que los participantes vengan bien dotados 

Actitud 

Si muy bueno 

Pues para la próxima que nos den almenos unas maletas y otras cosas  

Mejorar la calidad del juzgamiento  

Creo que todo está bien  

Los jueces 

Los juezes no cumplían  

Coliseo con maderame 

Mejorar escenario y más en instancias finales  

Una difusión virtual de algunos partidos  

La cancha 

Otro escenario  

El coliseo  



 

 

Jugar con más equipos       

Dar más igratacion y tener más equipos para competir  

Mejorar el arbitraje  

Mejorar el arbitraje  

 Excelente  

El refrigerio teniendo en cuenta las largas jornadas 

Los himnos  

Nada por sugerir 

Transporte 

Nada malo todo me gusto  

El equipo médico atender más rápidamente en caso de emergencia medica 

Mejor escenario y publicidad en la ciudad correspondiente  

En realidad ninguna estuvo muy excelente la participación 

Permitir q los entrenadores de deportes individuales sean inscritos en diferentes instituciones 

Una mejor hidratacion 

Mejores alvitros  

Si me gustaría  

Mejorar alojamieto  

Todo me gusto 

Más hidratación para los deportistas y organización  

Los mejoramientos de esos malos arbitros 

Mejores regalos para los deportistas 

1. Es necesario mejorar el escenario, el saque lateral para los deportistas es riesgoso 2. Mejorar el tema de la 
ubicación de los deportistas en los hoteles para tener un mejor control sobre ellos  

A cada deportistas les den tables 

Que mejore los premios no sólo con los de 1 2 3 y 4 puestos que le den a  los 8 equipos  

Para mi todo esta bien 

Alojamiento de niños y. Niñas  aparte 

Entrega en cada una de las fases de premiación para mayor motivación de los estudiantes al pasar cada fase 

Bueno para mi pues que implementen mas cosas en los juego y el hotel 

Un var en el .campo de juego  

Nada 

Que en el tiempo libre nos lleven a conocer lugarares 

Cumplimiento en horarios 

Medallas suficientes  

Que se den mejores oportunidades 

Se nececita mejoramiento en la cancha 

Disponer de más personal y publicidad en las sedes donde se desarrollen los juegos, para una mayor asistencia 
de público y así mismo la comunidad se empape de estos campeonatos 

Coordinación en la llegada de los diferentes equipos muktidsciplinarios 

Mejorará aeala atatami  

El escenario más conpleto 

Mejores coliceos 

Que le den premios a todos los competidores 

Mejorar la elección de los escenarios deportivos, que garanticen un buen ejercicio del deporte. 

Revisar previamente los escenarios deportivos ya que el terreno de juego de futsal genera un riesgo el 
maderamen ya que se encuentra al borde de la línea de banda 



 

 

Se debe mejorar las instalación es deportivas para el buen desarrollo de un deporte como fútbol sala ya que el 
que está es peligroso para los competidores y los jueces.  

Tiempos en la ejecución de los programas según cronograma, se presentan varios retrasos que afectan la 
recuperación de los deportistas 

Que en la modalidad de fútbol sala se de en las dos categorías  

Tener en cuenta los coliseo que sean  aptos  y garanticen la integridad de todos los participantes. Coliseo en 
pesimas condiciones el coliseo de Armenia  

Mejorar la calidad de la cámara a la hora de hacer los envivos 

Mejorar el escenario de judo no me pareció óptimo para una competencia así  

Mejorar el coliseo  

El lugar de competencia 

La buena divulgación de la información entre deportistas y delegados o entrenadores.  

Mayor implementación  

El área de combate 

Estuvo buena, mas organización  

Un escenario más grande para que pueda haber un área de calentamiento adecuada antes de cada 
enfrentamiento  

Más hidratacion  

Una Mejor área  

Que ni 2 ni 3 puesto se quede sin premio 

Mejor escenario deportivo  

Habilitar más cupos para más oportunidades  

El área de calentamiento y competencia  

El área de calentamiento y competencia  

Administrar mucho mejor el tiempo, para desarrollar una mejor organización  

Mejoramiento del escenario de competencia e inclusión de deportistas que quedaron solo 2 en la categoría y 
no se les dio incentivo 

abilitar más cupos ypara. Más opurtunidades 

Las chaquetas 

Mejoramiento de áreas deportivas 

Revisar  categoría que para el deporte de Judo fueron eliminando fortalecer los proceso de capacitación para 
los municipios  sobré ña importancia de inscripción  

Habilitar más cupos en las diferentes disciplinas deportivas para que las pruebas no se pierdan y por otro lado 
velar porque el instituto departamental otorgue los uniformes de presentación de los deportistas 

Mejor espacio del tatami 

Un poco mejor la logística y la organización de los eventos 

Sin opinion 

No ninguno por que todo está excelente  

Fue muy bueno  

La estadía en las habitaciones debe de ser individual 

Más uniformes y apoyo 

Sin comentarios 

Sin comentarios  

Los árbitros  

La transmisión en vivo de los los partidos  

Considero que en estos juegos en la ciudad de Armenia, todo ha estado bien.  

Que den uniforme  

Mejor atención  



 

 

Que den entrega de los elementos necesarios  

Todo Me Parecio Bien  

Si y demas me gusto todo 

Todo meaparesio bien 

Todo Me Apareció Bien 

Los hoteles la alimentacio. Y refrigerio para lo deportista  

Cambiar lugar de cancha  

Mejorar el escenario en el que se realizaron los juegos  

Mejorar el escenario de juego 

Mejorar la forma de alojar los participantes  

Que los arbitros tengan más experiencia  

Los juegos cumplieron con el propósito. Apoyo de las instituciones y el Ministerio para poder hacer la inscripción 
portarte de los entrenadores porque los profesores no compartían la clave y contraseña para inscribirlos rápido. 

Gracias por estos espacios y la oportunidad a los deportistas de Arauca 

Que lo árbitros tengan más experiencia  

Todo está bien  

Que pongan árbitros con experiensia 

Mejorar la forma de alojamiento 

Mejorar la parte de los albitros 

Que pa la vuelta a casa nos devuelvan en avion 

Que pa la vuelta a casa nos devuelvan en avión  

Que cada delegación respete las reglas que se acordaron 

Que cada delegación esté en un diferente hotel  

Tra sporte 

El mejoramiento de los árbitros teniendo en cuenta que su experiencia  

Considero que todo esta bien 

Todo excelente.  

Mejorar el alojamiento y la alimentación  

Mejorar el alojamiento  

Mejorar el alojamiento  

Sin comentarios todo excelente.  

Se debería de dejar un día de descanso tanto para los jugadores como para los árbitros para poder mejorar el 
rendimiento  de ambos durante la competencia  

Nada, todo excelente  

Tener un día de descanso  

Tener día de descanso  

Todo muy bien  

La hidratacion. Que sean bebidas hidratantes.  

Mejorar la hidratacion. Distribuir bebidas que aporten sales minerales y electrolitros 

Tener un manejo de los escenarios y mejor atención.  

Sería oportuno dar maletines y dotación a los jueces de las competencias 

La logística baños solo arbitros 

Tener personas para el cuidado del piso de la cancha (trapear) 

Limpieza del escenario deportivo para evitar posibles lesiones por resbalo. También, que haya un buen 
camerino para los jueces puesto que el que hay no se puede cerrar.  

Camerino árbitros  

Espacios para el cambio de ropa e higiene corporal en el escenarii 



 

 

Uniformes 

Logística en camerino jueces  

Tablero eléctriconico 

Todo muy bien  

Mejorar la logística en el coliseo 

El juzgamiento  

El juzgamiento  

Hacer valer el reglamento y hacer valer los derechos del deportista 

Gusdamiento 

Que los árbitros dudan mucho de las faltas y por esa duda los equipos pierden oportunidades para hacer un gol 
para ganar, como lo que nos pasó hoy, no pintaron el penalti.  

El juzgamiento  

La  cancha de fútbol de salón  

Que en los partidos nos den gatorade y el juzgamientos  

HACER VALER EL REGLAMENTO 

Mejorar el tema de alimentación  

Un poco más de organización  

Falta de organización  

Todo muy bien, muchas gracias  

Se cumple y se brinda todo lo necesario para la competencia.  

que la designación de jueces sea al tiempo o cerca al evento para no estar con afanes y que se le de 
identificación igual que los otros asistentes a los juegos 

Dotación y uniforme para árbitros  

Transporte, Aumento de los cupos pora los departamentos para evitar la caída de pruebas 

Así está perfecto  

¡Mejorar el incentivó a jueces, respecto acreditación e incentivó económico por el apoyo al evento! 

Incentivar y permitir la participación de más delegaciones y más competidores, por muy buena que este la 
organización es la participación masiva y de todas las regiones el mejor incentivo para  que el evento crezca y 
sea llamativo  

Faltó mayor comunicación  

Mayor número de particantes 

Más divulgación para mayor part ipacion 

Espacios  

EN LAS CANCHAS SE NECESITAN SEPARADORES ENTRE CANCHA Y CANCHA. Y TABLEROS 
ELECTRÓNICOS.  

Aunque todo fue excelente, siempre lo que viene debe ser superior.  

se necesitan separadores entre CANCHAS Y pantallas electrónicas 

Más divulgación, en la disciplina de Tejo, más promoción, contratar en las regiones personas  idoneas para 
mayor participación y divulgación de la disciplina, El Tejo Patrimonio Cultural y deportivo inmaterial de la nación, 
Ley 1947 de 2019 

Si estoy biberón excelente  

De pronto en la llegada de las delegaciones tener algún refrigerio o almuerzo ya que los deportistas viajan desde 
temprano y llegan con hambre 

Más cupos en femenino, en tejo y los refrigerios 

La llegada de las delegación, ser más puntuales y comenzar las partidas en horarios exactos y traer más cupos 
femeninos.  

El escenario 

Incentivar más a los Jóvenes a jugar  



 

 

Realizar com más tiempo la divulgación de inscripciones  

Tecnología  

Más turismo para los jóvenes 

La u Ica ion delos deportista de eriaser por delega io  

Incentivar a los jóvenes  

Tener mas privacidad en cada delegación en el servicio del hotel 

No exceder ocupantes en la habitaciones 

Ser respetuosos en los hoteles, como esposible que no se tenga en cuenta las medidas de seguridad por el 
covid y haya asinamiento en cada habitación y mezclen todas las delgaciones sin tener presente que so. 
Culturas diferentes y formación de principios, valores diferentes. 

Más organización y atención  

Que todos los deportistas que lleguen a la fase final tengan su respectivo incentivo, sea por cualquier motivo 
que llegue, muchos se quedaron sn el por x o y motivo, los entrenadores y delegados tambien deberían tenerlo 
ya que son los que siguen el procesos de estos deportistas.  

Tejos  

Mejor organizacion 

El alojamiento, se debe dar por delegaciones y los docentes Indvidual, esta prohibido por ley que un menor de 
edad se alojé con un mayor de edad, igual los incentivos deben ser para todas las personas primeros, segundos, 

docentes, entrenadores, es muy triste que no se invierta en de porte y se recorte por todos lados presupuesto 

Tejos 

Según en todo han cumplido  

Regalamento de la UCI 

La alimentación  e hidratación  

Mejorar la alimentación de el hotel y buscar escenarios óptimos para un buen desarrollo de la competencias 

Integracion del sistema educativo al sector deporte 

Hidratacion 

Mejorar la alimentación  

Un alojamiento menos central, para tener más tranquilidad 

Un mejor escenario reportivo 

Variar con el menú de alimentacion 

Estoy muy a gusto con todo, sigan manteniendo todos los aspectos de la misma manera  

Mejor alojamiento porque cerca hacen mucho ruido y no podemos descansar. En otro punto la comida  

Variar la alimentación  

Mejorar la pista del velodromo  

Mejorar la pista del velodromo  

Mejorar la pista 

Mejorar la pista 

Mejorar un poco el escenario de competencia  

No habia control. Entraban sin autorización. Si.n a c reditacion. Y no ha Iá seguridad. Extraños y padres de 
familia en las carpas.  

Mejores pistas  

Considerar el sobre peso y mecánico para las dos modalidades  

Un mecánico para el área de ciclismo 

Mejorar juzgamiento y programación de las competencias  

Un mecánico  

La zona de hidratacion  libre  y cerca de la competencia  

Todo estuvo muy organizado y cumplieron con los horarios, lo único es la hidratacion, no estuvo muy buena 

El escenario  



 

 

El exenario  

Hidratación dentro de la zona de deportiva.  No en la parte externa. 

Mejora en la hidratacion, mejora en el transporte 

Mejorar la atención a la hora de un accidente en competencia y resivir mayor ayuda con el tema de 
medicamentos  

Mejorar un poco los exenarios deportivo 

El escenario  

La hidratacion  sea mejor  

Me gustaría que el equipo médico esté más atento, un compañero se cayo y le toco ir a buscar a los paramedicos 

Todo me ha parecido muy bueno, espero que sigan realizando estos eventos  

Hidratacion 

Hospedaje y alimentación  

Se debe tener una nutriciónista para q apoye el proceso de alimentación según las características del deporte  

La distribución de las categorías.  

El servicio  

Mejor premios para el primer y el segundo puesto  

Que haya más coordinación , que proporcionen zapatilla para los jugadores y mejores premios 

Mejor premios  

Las comidas  

Que den unos refrigerio extras  

Queden refrigerios en la mañana y el la tarde. Gracias  

Queden refrigerio  

Q den refijerio 

Que se den refrigerios  

Que den más refrigerios  

queden refijerios 

Mejor arbitraje 

Pitar mejor los partidos  

El juzgamiento debe ser imparcial 

Arbitros   

Mejor arbitraje  

A los árbitros, no deberían colocar a árbitros que sean de ese mismo departamento en el que se va a llevar a 
cabo los juegos itercolegiados.  

Los árbitros no deberían de ponerlos a pitar si son del mismo departamento ya que sino roban los partidos como 
por ejemplo a nosotras que nos robaron la final 

La alimentacion debe ajustarse de acuerdo a la región de los participantes  

Siii ahy que mejorar eso 

Las comidas de cada reguion 

Informar con entelacion los cambios y canti dado de personas por categoría  

Que la clasificacion funcilnal se haga con más tiempo de anterioridad a las competencias 

Que la clasificación funcional se haga con más tiempo de anterioridad a las competencias  

En los deportes de discapacidad que la clasificación. de los deportistas debe hacerse antes de  venir a la 
competencia 

Que no sean solo 8 deportista que pueda. Ser mínimo 10 

Colchonetas, sillas, canastas para la ropa 

Los uniformes acorde a los entrenadores y los deportistas  

En la implementación de partidores de estilo de espalda mejor adecuados 



 

 

Ps ami me pare todo excelente  

Plataformas salidas de espalda 

Plataforma salida espalda 

La idratacion y la Información  

Ami me pareció todo excelente  

Mejores redes de Internet para que los participantes pueden estar en  comunicación con sus familiares  

Mejorar la programación de paralimpicos 

Todo me pareció bien  

Que haya un número más alto de participación de deportistas  

Tienen que mejorar 

Incluir más estudiantes  deportista en las finales nacionales y regionales  

Que haya más participación de deportistas por cada delegación. Que la alimentacionde las delegaciones sea 
mejor para evitar que los deportistas se enfermen del estómago. En el caso de las finales nacionales que por lo 
general se hacen en tierras frías para las delegaciones que son de tierra caliente debería hacerlos llegar una 
semana antes de las competencias para la adaptación.  

Tener en cuenta la alimentación de las delegaciones para que no se enfermen del estómago. Ampliar a 10 
deportistas y 2 entrenadores cada delegación para un mejor acompañamiento. Mayor insentivo para los 
docentes y deportistas participantes de los juegos  

Mayor cantidad de participantes en paranatacion 

Todo estuvo perfecto, en mi opinión no necesita ningún tipo de mejoramiento  

Mejoramiento de los puntos de hidratacion durante las justas deportivas en los deportes individuales  

Me gustaría que la parte correspondiente a sorteo de grupos y equipos sea en presencia de los entrenadores 
que se haga en el congreso técnico, sugiero también que dependiendo de la cantidad de equipos se conformen 
los grupos , si hay de 6 equipos en adelante se formen grupos , si son menos que se pueda jugar todos contra 
todos y así garantizar que los niños puedan jugar más partidos , estás edades están enseñados a jugar muchos 
partidos y lo ideal es que disfruten más la experiencia , estamos muy a gusto con la logística hoteles , 
alimentación , transporte , cuerpo médico todo está perfecto por esa razón sería excelente que se jugaran más 
partidos  en los días el tiempo que estemos en los juegos intercolegiados. 

Que algunos escenario estén óptimos para competencia 

Más participantes  

Más participantes en deportes para discapacidad 

Mejorar la alimentación  

Muy bien todo 

Mejorar la alimentación  

Mejorar los tiempos de la alimentación y q los hoteles estén adecuados para la las personas en condición de 
discapacidad. 

Mejorar la.adecuacion de los escenarios q sea más accesible  

Más alimentación que incluya refrigerios  

Q den refrigerios  

Mejorar la alimentación  

Creo que hay  muchísimo a mejorar, los incentivos son pésimos, no hay transporte para jefes de mision ni para 
apoyos, los hoteles son de baja calidad, el brandeo es muy malo,. Plásticos malos, etc. Las quejas son del día 
a día. Dañaron el programa.   

Tener muy presente la individualizacion del deportista para garantizar competencias justas y equitativas 

La inscripción de la plataforma que debe estar organizada en cuanto a las categorías deportistas Intelectual que 
este de acuerdo al proceso de elegibilidad l1, ll2,ll3 en cuanto para-natacion y para-atletismo 

MEJORAR LAS CATEGORÍAS POR DISCAPACIDADES 

Más publicidad!!!!!!!  

Recomiendo que se haga mejor la clasificación según su discapacidad.  



 

 

Recomiendo que se haga la inscripción según la discapacidad. En el caso específico mi niña era visual y 
cognitiva. Ella compitió con desventaja con niñas de sólo visual.  

La próxima vez en avión, el Internet deficiente en el hotel  

La próxima vez que el transporte sea en avión  

LA PRÓXIMA VEZ QUE EL TRANSPORTE SEA Aéreo. Y MEJORAR EL INTERNET PARA QUE SIRVAN LAS 
APLICACIONES DEL CELULAR QUE USAMOS LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD VISUAL 

QUE EL ESCENARIO DEPORTIVO CUMPLA REQUISITOS TÉCNICOS. Que la alimentación incluya una 
proteína adicional.  

Que el escenario pueda contener los espacios para todas las pruebas  

La alimentación para la delegación ha sido deficiente, exceso de frituras, cenas y en general  comidas poco 
balanceadas. Hizo falta comidas en los intermedios, refrigerios con carbohidratos para el momento de 
competencia, la hidratacion tampoco fue suficiente.  

Se debe tener en cuenta la participación de los guis y por ende el insentivo para los guía ya que son un atleta 
más esto motivará a más personas para ser parte de los procesos y ayuda alas personas con discapacidad.  

En caso de estar tres competidores de tres departamentos diferentes,no se debe unificar las pruebas con otras 
categorías. Ejm corrieron 3 categoría T11 de valle, Antioquia y Huila  y sin embargo realizaron final con los 
clasificados T12 y T13 limitándo las posibilidades de medallas de los T11 que son totalmente ciegos 

MEJORAR LOS PROCESOS DE FORMACIÓN Y ETRENAMIENTO. Y CONTRATAR PROFESORES PARA 
PERSONAS CON DISCAPACIDAD 

Mayor divulgación de la información en los colegios para procesos de inscripción, apoyo a las instituciones y 
garantizar que los escenarios para los deportes como el atletismo y para-atlétismo no deben estar di ididos en 
dos escenarios para pruebas de campo y pista. Que el personal logístico, administrativo y técnico cuente con 
capacitaciones en lengua de señas principalmente para la comunicación on atletas y deportistas sordos 

Me si gusto atletismo  

Cuando se presente en una prueba 3 t11de diferentes departamentos no se debe unificar con t12 y t13 

En discapacidad hay pruebas que no se debe unificar porque se presentan a la competencia tres departamentos 
de una discapacidad de diferente grados de discapacidad para que no se unifique 

Cuando hayan 3 deportistas de tres departamentos diferentes no se deben unificar las pruebas. Ejm. En la 
categoría T11  se presentaron 3 deportistas de tres departamentos diferentes valle, Antioquia y huila; sin 
embargo la unifican con T12 y T13 dándoles ventaja sobre los que son totalmente ciegos y limitando sus 
posibilidades de acceder a las medallas y premios que otorga el Ministro de Deporte.  

Separación de las categorías, en especial las categorías de visuales T11, T12 y T13. Lo anterior en virtud de la 
desigualdad que genera la unificación de atletas con vista parcial (T12, T13) y atletas con nula visión. En este 
aspecto el estado, por medio del ministerio del deporte está cometiendo un acto discriminatorio contrario a los 
valores paralimpios y aún peor el principio de igualdad consagrado en la Constitución.  

Mejorar los sitios de alojamiento. Tener en cuenta que las delegaciones instaladas en hospedajes de más de 
50 minutos de la ciudad ponen en desventaja a los deportistas frente a otras delegaciones que se encuentran 

hospedada en la ciudad 

Mayor preocupación del ministerio con el ente departamental para las inscripciones desde la fase municipal  

Se solicita ampliar el tiempo de ins ripcion en los para deportes son pocas las personas que colaboramos y por 
eso es necesario más plazo 2022 

La participación de todos los deportistas que lleguen a la final nacional, con mucho esfuerzo y sacrificio an 
logrado llegar a ella, no que nos digan que las pruebas se calleron les agradezco.  

Dailor caicedo 

Mejorar un poco en el tiempo de la cámara de llamada 

Tener mayor seguridad a la hora de inscribir a un deportista a una categoría, en mi casa soy t43 y por 
equivocación se me inscribió en t20, por ende no pude competir en dicha competencia 

En las competencias  

Más cupos para que no se declaren desiertas las competencias 

Mejora el tras porte 

Se debe tener algunos juegos  



 

 

Que ay gameglrsenario 

Mejorar en muchos cosas 

Más organización en las inscripciones. Casi no me dejan competir por falta de rivales.  

Notificar antes de las competencia los deportistas que son elegible según las pruebas.  

Categoría ion de las clasificaciones T20 

Una pista regida por las reglas de la IIAF 

No tengo ningúna sugerencia porque acorde estos juegos fueron excelentes  

Jueces con más experiencia  

Todos esta bien  

Mejor alimentación para los deportistas ya que sirven pocas cantidades 

Que las 3 fases de los juegos tengan un cronograma desde enero para poder planificar de mejor forma estas 
competencias y tenerlas en cuenta como competencias fundamentales y principales.  

Todo está bien  

Tener en cuenta la hidratacion  

Hotel, alimentación, mejor hidratación y más apoyo médico. 

Un mejor complejo acuático  

Tener más espacio para una mejor preparación  

Mejorar capacidad hotelera para comodidad de las delegaciones  

Mejor Hidratacion,  

Mejor organización y escenarios, el tablero electrónico en el caso de natación no funciona 

Para Boyacá no se tenía inscrito en seriados a los deportistas.  

Tener cuidado con la descripción de los deportistas  

Tener cuidado con la inscripción de los deportistas  

Mejorar la cercanía de los alojamientos frente al escenario deportivo  

La cercanía de los hoteles a los complejos deportivos 

Me gustaría que el hotel quedará más cerca del escenario de competencia. 

Más orden en las inscripciónes 

Ojalá el hotel estuviera más cerca de las instalaciones  

Para un mejoramiento sería oportuno que el hotel fuera un poco más cerca de las instalaciones deportivas  

La distancia entre el hotel y el Complejo acuático (piscina) debería ser más cercano. El Servicio de hidratacion 
es malo y no hay refrigerio en competencias  

El hotel se demoró en darnos la habitación 

La rápida habilitacion de los cuartos del hotel.  

Hidratacion al mi parecer y un poco más de atención  

Cuando llegamos al hotel, se demoraron más de 6 horas para darnos habitación 

Hidratación electrolítica, uniformes  

Se debe tener en cuenta la mejora del servicio del hotel  

Todo está bien 

Mejores servicios hoteleros, con habitaciones cómodas y alimentación oportuna y excelente  

Poner aire en habitacones y dar hidratacion más grande  

Más cumplimiento de los hoteles en Cúa to a los servicios prestados, mejorar la fluidez del transporte, dar más 
oportunidad a las delegaciones de traer más estudiantes deportistas 

Todo está bien  

Que el evento no se cruce con eventos federados 

Que las habitaciones no sean compartidas con el cuerpo médico que son necesarias para las atenciones de los 
deportistas 

Mejor organización al momento de presentar categorías 



 

 

Entregar con más tiempo la programación para los encuentros deportivos, más disponibilidad de transporte para 
movilizarce entre escenarios deportivos  

En cuanto la alimentacion mejorar, la fruta es importante y  facilidad de un menú diferente 

El desarrollo de estos juegos ha cumplido, buscar Mante er la calidad 

Mejor organización  

Más coordinación en la prestación de servicios como hoteleria alimentación y transporte  

Toda La delegación debería estar en un mismo Hotel  

Pienso que más espacio para el público.  

Mejorar el escenario de competencia  

Más lugares donde combatir, y un poco más organizado 

Los tiquetes de salida más tarfed 

El área de calentamiento más amplia para los deportistas de karate 

Mayor número de tatamis 

No sentí que hubo ningún fallo 

Exigir a cada departamento y su respectivo instituto la promoción de cada fase en el tiempo adecuado, a su vez 
vincular más a las ligas deportivas, debido a que, son las que conocen de manera más directa el proceso de 
cada deportista de alta competencia o bien sea de alto rendimiento. Que abran más cupos. Que den premios a 
todos los deportistas que cogen medalla, el esfuerzo e inversión que hace cada deportista es alto, por lo tanto 
se lo merecen. 

Insentivar más a los deportistas, proporcionarles más elementos necesarios en sus departamentos 

Un poco más de aviso previo al momento de transporte y datos del alojamiento, osea avisar con un poco más 
de anterioridad y claridad 

El coliseo 

Mejor arbitraje para las competencias.  

Limpieza del área de los tatamis de entrenamiento  

Un mejor manejo de los tiempos y un mejor arbitraje 

El cumplimiento de los tiempos, la organización y un escenario más grande y con una mejor graderí.  

Los escenarios deben ser más a decuado para tener público y dar mayor difusión a los deportes.  

Mejorar la organización  

Mejorar la alimentación  

Así esta bien  

Los hoteles deben tener mejores servicios, no teníamos televisión, champús, un buen jabon 

Transmisión en vivo  

Hidratacion  

El respeto entre deportistas y entrenadores  

El jusgamiento  

Que los jueces presten más atención a los puntos de competidor 

Mejorar logística de transporte y alimentación 

Mejorar un poco la tecnología de los escenarios 

más puntualidad en la hora de transportarse  

Más cumplimiento en el transporte, más imcentivos 

Inscripción  

No tengo que aportar 

El preceso de inscripción debe mejorar ser más accequible a los implicados, los colegios no apoyan muy bien 
el proceso  

Mejorar la organización  

Esta todo bien 

Usar una mejor sede para la realización de los mismos y tener en cuenta el clima para los uniformes 



 

 

Igualdad de condiciones en cuanto a los cupos asignados por departamentos 

Esta bien por ahora 

Por el momento super 

Más tiempo de descanso de jornadas  

Todo me pareció muy bueno 

Mejoramiento de las piscinas 

La alimentación de los deportistas  

Un poco más de atención o más precaucion en el momento de pitar (árbitros)  

Que transmitan la información más fácilmente para el público en general  

Que no se presenten goteras en los escenarios deportivos y que las canchas sean un poco más cerca a los 
hospedajes  

Que revisen que los escenarios estén en perfectas condiciones, y que la hostelería quede un pocol más cerca 
al escenario 

Nada, todo está bien  

Mejorar el escenario muy pesada la piscina 

Mejorar la organizacion, no entregaban a tiempo los incentivos  

Mejorar la alimentación  

Así esta perfecto 

Mejorar la organizacion  

Mejorar la alimentación estaba cruda 

Sin comentarios  

Más plata para mejorar todo 

Todo ah estado muy bien  

 grabación de los partidos 

Nada, todo está perfecto 

Mejor arbitraje 

El arbitraje en los partidos está regular, hay demasiados golpes y los jueces permiten golpes malintencionados  

Mejorar todo  

Que los jueces tengan las mismas normas con todos los equipos a la hora del juzgamiento  

Creo que ha habido un buen funcionamiento en todos los aspectos 

Brindar la información clara y oportuna a todos los participantes del manejo y uso de plataforma de inscripción 
a los juegos intercolegiados 2022 y que los cupos sean los mismos para todos los departamentos 

Nada  

Mayor comunicación y equidad en los números de cupos por delegación  

Juzgamientos de los jueces.  

Un poco más de divulgación de la inscripción de los juegos, de forma presencial  

Que los partidores se an más seguros por que lastima la mano de uno 

Solo q nada todo es perfecto 

Infraestructura  

Hospedaje 

El tablero en el escenario  

Que el tablero de tiempos esté en óptimas condiciones  

Que el hotel no quede tan lejos del complejo deportivo 

Deben dar un poco más de espacio para la premiación entre cada prueba ya que hay participantes que no 
alcanzan a llegar a tiempo a esta  

Deben dar más tiempo antes de la premiacion 

Deben dar más tiempo para la premiacion y mirar bien los tiempos de los deportistas para que no hayan 
problemas 



 

 

Mejorar. más los Insentívos a los jóvenes participante 

Mejor organización  

Pues nada todo me a parecido muy bien  

No entiendo porq nos dejaron en u. Hotel tal alejado  

Experiencia, personal de logística. Minuta alimenticia a deportistas por deporte. 

Mejorar la comida en muchas oportunidades estuvo cruda 

No cumplió con. La alimentación falto refregerio 

Mejorar los hoteles 

que los tiempos de natación sean avalados por la federación  

comunicación para los horarios establecidos, que haya tablero de tiempos para natación carreras que es 
indispensable, y que avisar con tiempo todo lo que conlleva el torneo. 

Los tiempos sean avalados a la federaciones de natación  

Un hotel mejor 

Mejor alojamiento y alimentación 

Mejor alojamiento y alimentación  

La alimentación y el hospedaje  

Mejor hospedaje  

Mejor escenario  

Escenarios con tablero para proyectar tiempos 

Tener placas de tiempo y tablero disponibles 

Mejor Acomodación 

Jueces 

Mejorar la atención de los jueces y árbitros  

Mejorar la atención de jueces de mesa y árbitros  

Se sugiere tener en cuenta el mejoramiento de la atención tanto por parte de los jueces de mesa como de los 
árbitros. 

Toca tener en cuenta para los incentivos a los medallistas de Plata y bronce 

Que los jueces sean justos y acaten las reglas de juego ante todos los equipos, disminución de regionalismo 

Un mejor arbitraje  

Sin comentarios  

Sin comentarios 

Más incentivos para los deportistas y también para los entrenadores  

Una hidratacion adecuada como gatorade o electrolít 

En el hotel que me estoy hospedando es muy malo no hacen aseo a las habitaciones la gente no es cordial e 
el hotel debe haber más orden  

Mejor hidratación como gatorade o suero 

Tener más en cuenta los problemas de los vuelos desde ciudades nublada como lo son chachagüi  

Que den incentivos a los entrenadores  

Mejorar la alimentación  

Mejorar todo 

Mejorar la.alimwntacion y que se permita en los equipos de conjunto traer más deportistas 8 es muy poco 

Reconocer no solo el esfuerzo de los ganadores si no de todos  

Todo está bien 

Mejor cumplimiento del reglamento 

Mejor arbitraje  

Mejor arbitraje 

Podría ser en un clima más cálido.  



 

 

Todo está bien 

Manejarlo q un mejor tiempo es decir todo en el mismo año 

Más cubrimiento en redes sociales de los juegos y estadisticas 

Tod esta bien  

Mejor información en plataformas digitales y hacerlo correctamente  

Mejor personal arbitral  

El tema de la mesa arbritaria fue mala dejaban pasar muchas cosas en el juego no hubo tanta igualdad espero 
que la mejoren no solo. Por los intercolegiados sino para un buen desarrollo de deporte baloncestol en el 
Colombia, mejor personal arbrital 

Mejor personal arbitral  

Todo me ha perecido excelente 

Todo me ha parecido excelente  

Árbitros más capacitados para las competencias 

Nada todo perfecto 

Pésimo arbitraje en baloncesto 

Un clima más adecuado, el abitraje 

Capacitación con el cuerpo arbitral 

Seguir así no habría nada que añadiria 

Un asistente técnico para cada equipo 

No poner dos delegaciones e un mismo bus 

Ampliar la participación de departamenos 

No considero que se deba mejorar nada  

Que se requiera el mantenimiento de los buses porque en camino al hotel estaba lloviendo y entraba agua por 
el techo 

Mejorar todo, el hotel nada q ver ni le hacen el aseo a la habitación  

Mejorar la organizacion  

Mejorar los incentivos los segu dos puestos también darles un premio diferente a la medalla 

Más i centavos  

Mejorar el escenario, la.pisina muy pesada y antigua 

Crema caliente para los jugadores 

Mejorar todo 

Más eficientes  

Mejorar reglas de jueces en el campo de juego 

Pues para mi como deportista me parece que todo está bien 

Más incemtivos 

La parte del arbitraje 

Muy buena excelente  

Me  parece perfecto todo 

Sinceramente cumplió con todos los parámetros  

Mejor coliseo 

Cambiar de árbitros  

Buscar mejor escenario deportivo estuvo bien pero pienso que hay mejores en Colombia  

Mejorar el servicio de los árbitros  

Más apoyo económico  

El lugar de realización.  

Accesibilidad a personas con discapacidad 

Todo está bien 



 

 

Alojamiento 

Presentación de los departamentos 

Más puntos de hidratacion para los deportistas  

Considerar con anticipación nuevos reglamentos y socializar oportunamente 

Mejoras en el plan de alimentación de deportistas  

Me gustaría que si clasifican vayan al departamento a mirar los deportistas. Algunos funcionarios fueron 
irrespetuosos con mi hijo a la hora de llegar a la clasificación  

Incluir más deportes en discapacidad  

Todo estuvo muy bien 

Para mi todo esta bien  

Tener más cupos para que otros deportistas tenga otras oportunidades de deporte 

Tener más días para inscribirse 

El mejoramiento de las barras  

Más cantidad de alimento e idratacion  

Que den premios a los 2 y 3 

Plataformas de calentamiento más cercanas a la plataforma de competición  

Dejar competir a las personas  

Un mejor acondicionamiento de las personas que están apoyado los deportistas 

Por el momento no se me ocurre nada  

No tengo ninguna opinion 

Para no se la he pasado muy bueno y nos han trato muy bien 

Considero que devén leer el reglamento antes de la competencia 

Mejor exenario  

Organización tema de transporte 

Mejor organización de competencia en  las división  

Mejor escenario, mejor accesibilidad y mejores condiciones sanitarias ya que el escenario deportivo no cuenta 
con baños para personas con discapacidad  

Un espacio más amplio para poder realizar más combates y poomsae  

Un espacio más amplio, para que así varias categorías puedan ser desarrolladas simultaneamente  

Un día de paseo  

más variedad  hidratantes  

Más fisioterapeutas en cada delegación  

Mejor integración para un mejor desarrollo para los deportistas y un agradable ambiente,de esta manera 
mejorando la experiencia  

Aunque fue muy bueno, recomendaría tener más fisioterapeutas <3 

Todo salió excelente  

Nada 

La horganisasin de los jueces  

Más tatamis 

Tener una mejor calidad al momento de manejar la información sobre las categorías de las competencias. 
EXISTIERON ALGUNOS ERRORES EN LA INFORMACIÓN QUE CONTENÍAN.  

En varias de las comidas  

En variación de alimentos  

Variar  alimentación  

Evitar el favoritismo por parte de los jueces lo cual hará más justa la competencia hacia los deportistas, en tanto 
a transporte y hospedaje en este evento estuvo muy bien pero podría mejorar un poco  

Para el próximo evento sería muy bueno que haya "Igualdad", y que se cumpla el reglamento al pie de la letra, 
sin excepción. Y un lugar donde podamos comprar comida  



 

 

Logística y aclaración de horarios 

Logística y aclaración de horarios  

Mejorar la logística del escenario  

Procurar una mejor vista para espectar los combates  

Cumplir con excelencia el reglamento actual de taekwondo.  

Mejor organización en desplazamientos 

Nada 

Mejorar las parte de las sillas ya que esta no cumplió bien por unos días habían pocas sillas y mejor es una 
gradeteria   


